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Argentina, finalista del Mundial de Futsal
La selección de nuestro país venció a Francia, en semifinales, y definirá el título ante Brasil

El Presidente vetó la ley de financiamiento
universitario tras la marcha

LA OPOSICION LLAMO A SESION ESPECIAL EN DIPUTADOSD

PADEL PROFESIONAL – CIRCUITO A1

Britos: “trabajamos
para ganarle a las
parejas que tenemos por
encima en el ranking”

COMENZARÁ EL LUNES LA UNDÉCIMA EDICIÓN DEL “LEONARDO FAVIO”

Treinta y seis producciones del
país nutrirán el festival, en
medio de un “contexto hostil”
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Un soldado más en el querer ser de Bolívar
Fortín y lanza como símbolo. Fe y trabajo como 

programa. (Lema del Centenario de Bolívar)
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El Juzgado de Paz Le-
trado de Bolívar, cita y 
emplaza por el térmi-
no de treinta (30) días a 
herederos y acreedores 
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Bolívar, Octubre
de 2024.

Incluye la inoculación 
contra brucelosis bo-
vina a terneras de 3 a 8 
meses y contra el car-
bunclo en animales ma-
yores a 8 meses.
La Fundación para el De-
sarrollo Ganadero y Lu-
cha contra la Fiebre Afto-
sa del partido de Bolívar 
(FUNDEBO) informó que 
el lunes 14 de octubre co-
mienza la segunda cam-
paña de vacunación con-
tra la Fiebre Aftosa como 
así también contra la Bru-
celosis y el Carbunclo bo-

vino. La misma finaliza el 
martes 10 de diciembre. 
Para este segundo ciclo 
del año la vacunación 
contra la Fiebre Aftosa 
alcanza a los bovinos de-
nominados menores, es 
decir, todas las categorías 
menos vacas y toros. Asi-
mismo, se debe vacunar 
contra la brucelosis bovi-
na a terneras de entre dos 
y ocho meses de edad y 
contra el Carbunclo a to-
dos los animales mayo-
res de ocho meses. Cabe 
destacar que la dosis será 
suministrada a la totalidad 
del rodeo, cualquiera sea 
su origen y destino.
Para reservar los turnos 
es necesaria la orden emi-

SANIDAD

FUNDEBO comienza con la segunda campaña anual
de vacunación contra la fiebre aftosa

tida por una veterinaria. 
En Bolívar se pueden so-
licitar en la sede de FUN-
DEBO ubicada en avenida 
General Paz 375, al telé-
fono fijo 02314 426329 o 
los celulares 2314 477527 
y 2314 412990. En tanto, 
en la localidad de Urdam-
pilleta la reserva de turnos 
se realiza en Rivadavia 
386 o al teléfono 02314 
- 468325 y en Pirovano, 
comunicándose al celular 
2314 – 516664.
Desde FUNDEBO recor-
daron que aquellos pro-
ductores que adeuden 
campañas anteriores, de-
berán regularizar su situa-
ción antes de solicitar el 
turno.

Desde la ONG refirieron 
no estar al tanto de la si-
tuación y solicitan infor-
mación al respecto.

SAPAAB, a través de sus 
redes sociales, emitió un 
comunicado oficial, por 
medio del cual informan 
que, debido a diversas 
consultas recibidas, han 
sido informados de que 
un organismo municipal 
estaría levantando perros 
de la vía pública con auto-
rización de la ONG, y lle-
vándolos a su predio.
Desde SAPAAB aclararon 
que la organización no 
está al tanto de eso, así 
como también aclararon 
que no tienen nuevos pe-
rros en el refugio, que ha-
yan sido ingresados por 
dicha entidad; también, 
manifestaron no saber 
acerca del paradero de 
esos perros.
En el mismo comunicado explicaron que la ONG 

tiene un acuerdo de “pe-
rros problemáticos” con 
la Municipalidad, y que 
dicho acuerdo está siendo 
llevado adelante por 3 vo-
luntarios de la ONG.
De este modo, cada pe-
rro que ingresa por este 
acuerdo, es publicado 
en las redes sociales de 
SAPAAB en el marco de 
la campaña “Salvando un 

SAPAAB

Levantamiento de perros
en la vía pública

callejero”.
Es por eso que desde 
SAPAAB solicitan que, 
quienes hayan visto esta 
situación, o quienes se-
pan de algo parecido, o si 
bien notan que faltan pe-
rros en la calle, tengan a 
bien comunicarse con la 
ONG a través de un men-
saje privado en las redes 
sociales.

L.G.L.
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Ocho largometrajes de 
ficción, ocho documen-
tales y veinte cortome-
trajes, lo que incluye 
producciones locales, 
nutrirán la undécima 
edición del festival de 
cine argentino “Leonar-
do Favio”, que con en-
trada libre y gratuita a 
todo y organización mu-
nicipal se llevará a cabo 
desde el lunes 7 al sába-
do 12, en el Avenida.

Habrá actividades com-
plementarias, un concur-
so de crítica cinematográ-
fica para escuelas y se 
entregará como cada año 
el Pañuelo de Oro a las 
mejores producciones en 
cortometrajes, largome-
trajes ficción y largos do-
cumentales, según el ‘ojo’ 
de los jurados.  
“Es un contexto hostil 
para el ámbito cultural y 
en particular para el au-
diovisual, así que nos 
parece importante haber 
logrado, gracias a la ges-
tión municipal, sostener 
este espacio, que es una 
ventana importante para 
el cine independiente na-
cional, y poder hoy invi-
tar a la comunidad a un 
montón de funciones que 
serán de acceso libre y 

gratuito, como todas las 
actividades planteadas”, 
puntualizó Nadia Marchio-
ne, coordinadora del Ave-
nida y máxima referente 
del equipo organizador 
del “Leonardo Favio”, ayer 
en conferencia de prensa 
junto al director de Cultu-
ra, Jorge Fernández. 
Los cortometrajes se emi-
tirán todos el día viernes, 
desde las 19.30.  
El agrónomo (ficción) y La 
sociedad del afecto (docu-
mental), son las dos obras 

destinadas al concurso de 
crítica para estudiantes 
de escuelas, que también 
otorgará premios a los au-
tores de los mejores tra-
bajos según la mirada del 
jurado. 
Dos cortos de Niko Ruiz 
y uno de Maro González 
forman parte de la pro-
gramación, y fuera de 
competencia se exhibirá, 
también el viernes, el cor-
tometraje uruguayo Gé-
nesis, una de cuyas prota-
gonistas es la bolivarense 

Manuela Paz. 
Un taller de stop motion, 
abierto a personas desde 
los seis años de edad, es 

COMENZARÁ EL LUNES LA UNDÉCIMA EDICIÓN DEL “LEONARDO FAVIO”

Treinta y seis producciones del país
nutrirán el festival, en medio de un “contexto hostil”

una de las actividades pa-
ralelas que se desarrolla-
rán este año. Será dictado 
por una de las directoras 
que formará parte con una 
película de esta edición.  
Toda la programación 
está disponible en el Ave-
nida, en folletos de libre 
acceso.
El último día de la undé-
cima edición, el sábado 
12, a las 19 se proyecta-
rá un documental sobre 
Leonardo Favio, el ícono 
inspirador de este festi-
val creado y dirigido por 
el cineasta Pablo Luján 
Bucca, luego se dará a 
conocer los ganadores 

de los Pañuelo de Oro y 
se entregarán los premios 
(en la conferencia de ayer 
Marchione y Fernández 
no informaron cuáles se-
rán los obsequios esta 
vez), y finalmente, a las 
21, se compartirá la gran 
torta aniversario y se brin-
dará por el cumpleaños 
11 del Avenida, desde que 
fue recuperado en 2013 
por gestión municipal.  
En el marco de la cere-
monia de premiación, se 
exhibirá el sábado un vi-
deoclip del bolivarense 
Lilo Bovina.

Ch.C.
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Dr. Víctor Ricardo Armesto

Atención de consultorio: Viernes 04/10
Santos Plaza 166. Turnos al tel: 2314-15579898

(de 9 a 12 hs. y de 15 a 18 hs.)

MEDICO ESPECIALISTA JERARQUIZADO 
EN CIRUGIA PLASTICA

M.N. 94842 - M.P. 110.754

www.doctorarmesto.com
Aumento, reducción y levantamiento de mamas.
Lipoescultura, dermolipectomía.
Rejuvenecimiento facial (rellenos, toxinas, hilos tensores).
Tratamiento de várices y celulitis.
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EN VENTA
Excelente lancha 4.60 Mts. de eslora
Muy cómoda para 4 personas
Motor Volvo Penta 70 HP
Trailer, lonas cobertoras, luces y todos 
los accesorios. Service recién hecho.
Impecable para salir ya mismo de pesca

2314 - 535778

LICENCIADA EN PSICOPEDAGOGIA
Santos Johanna

ATENCION A NIÑOS, ADOLESCENTES,
ADULTOS Y ADULTOS MAYORES.

EVALUACION, DIAGNÓSTICO Y TRATAMIENTO DE LAS
DIFICULTADES ESPECÍFICAS DEL APRENDIZAJE.

ESTRATEGIAS Y TÉCNICAS DE ESTUDIO.
ORIENTACIÓN Y RE ORIENTACIÓN VOCACIONAL

Y LABORAL.
TUTORÍAS NIVEL TERCIARIO/UNIVERSITARIO.

ESTIMULACIÓN NEUROCOGNITIVA.

Tel. 2314.498167
Mail: cardinales.orientacion@gmail.com

Instagram: cardinales.orientacion

VENDO
ECO SPORT

MOD. 07 - XL PLUS
VTV AL DIA.

2314.611156
(NO SMS)

El radicalismo es un par-
tido internista por natura-
leza y esta vez no iba a 
ser menos. Si bien hubo 
esfuerzos para evitar una 
nueva interna partidaria 
de cara al domingo, no se 
pudo y en 34 distritos de la 
provincia de Buenos Aires 
habrá internas de comité 
locales y a nivel provincial 
serán dos los espacios 
que pujarán por la con-
ducción bonaerense del 
centenario partido.
Miguel Fernández, ex in-
tendente de Trenque Lau-
quen, que estuvo hace 
unos días en Bolívar y 
brindó una conferencia de 
prensa en el comité, enca-
beza la lista de Adelante 
Radicales. La conducción 
del comité local, en la fi-
gura de Sergio Croce y de 
la futura presidenta Emilia 
Palomino, están apoyan-
do; aunque lógicamente 
que hay otros integrante 
de Comisión Directiva, 
como Pablo López, que 
están con el otro candida-
to, Pablo Dominichini.
La diputada provincial por 
la Séptima Sección Elec-
toral, Alejandra Lordén, 
habló con LA MAÑANA 
sobre lo que significa la 
interna del domingo y dejó 
su expreso apoyo a la fi-

gura del ex intendente de 
Trenque Lauquen, hom-
bre del radicalismo del in-
terior bonaerense.
¿Cuánto se negoció 
para no llegar a una in-
terna a nivel provincia?
- En principio hay 34 dis-
tritos con internas, pero 
por supuesto que hici-
mos lo imposible desde 
este lugar para que no las 
haya, entendiendo que 
no estamos en momen-
tos de internas, que el 
partido debe fortalecerse, 
son momentos complejos 
para la provincia, para el 
país. Miguel Fernández 
se encargó de negociar 
y de llevar la mejor oferta 
posible para ser el candi-
dato de la unidad hasta 
cuatro horas antes del cie-
rre estuvo negociando, se 
les dio todo lo que pedían; 
pero un sector del otro 
lado, Evolución, a última 
hora dijo que presentaban 
la lista y de hecho lo hicie-
ron antes que nosotros, 
porque seguíamos espe-
rando la unidad.
Terminada esa fecha se-
guimos negociando por 
la unidad y tampoco lle-
gamos a un acuerdo. Hay 
un sector que se empe-
cinó en que esta interna 
existiera en la provincia a 

pesar de que los más de 
20 intendentes que acom-
pañan a Miguel Fernán-
dez no querían en ningún 
distrito las peleas, porque 
en muchos de nuestros 
distritos hay listas de uni-
dad, hicimos el esfuerzo, 
como pasó en Bolívar, 
como pasa en Saladillo y 
en tantos otros lugares, y 
entendíamos que la cú-
pula provincial tenía que 
hacer el mismo esfuerzo.
De nuestra parte te pue-
do garantizar que se hizo; 
pero no se logró y acá hay 
algunos pocos responsa-
bles de esta interna que 
no deja de ser importante 
para el domingo 6 de oc-
tubre.
¿Fernández representa 
más al interior y Domi-
nichini más al conurba-
no?
- Evolución es un partido 
que tiene mucha fortaleza 
en CABA, más allá de que 
su candidato a presidente 
es del conurbano, tienen 
una mirada porteña del 
partido radical, y la pro-
vincia de Buenos Aires es 
una cosa totalmente dis-
tinta. Miguel Fernández 
representa la identidad 
bonaerense del radical, 
y tiene atribuciones que 
reconocen todos. Fue 8 
años intendente de Tren-
que Lauquen, ciudad a la 
que hizo crecer. Pudiendo 
ser reelecto dejó en el car-

go a un joven de 33 años, 
como todo intendente 
podría haber pedido ser 
legislador y sin embargo 
dejó a otro joven de su 
espacio para que ocupara 
una banca provincial y de-
cidió jubilarse.
El año pasado lo llama-
ron para la campaña y 
fue precandidato a vice 
gobernador en fórmula 
con Grindetti, ahí recorrió 
todos los comités de la 
provincia. Se retiró y más 
de 20 intendentes, la to-
talidad de los senadores, 
más el presidente actual 
del comité provincia le pe-
dimos que fuera él quien 
encarne el proyecto pro-
vincial, y tiene un mensaje 
muy claro de apertura del 
comité, reforzar el radi-
calismo, prepararlo para 
que haya un candidato a 
gobernador y otro a pre-
sidente en las próximas 
elecciones ejecutivas, en-
tendiendo que estamos 
siendo oposición a Kicillof 
y oposición a Milei, que 
necesitamos un marco 
de alianzas, porque con 
la Lista 3 sola, como an-
tiguamente, no sumaría-
mos más de 3 ó 4 puntos, 
es una realidad que nos 
duele pero la debemos 
asumir.
Miguel además tiene todo 
el tiempo del mundo, al 
contrario del otro candida-
to que es diputado y rector 

de la Universidad de Almi-
rante Brown, y muchas ve-
ces nos preguntamos qué 
tiempo podría dedicarle al 
Comité Provincia que en 
estos tiempos requiere de 
mucha atención.
Al ver que no se logró 
la unidad en Provincia, 
¿no hubiera sido conve-
niente tener más com-
petencia en los distritos 
y menos listas únicas o 
de unidad?
- Por supuesto que si hu-
biera internas locales con 
ambas listas habría más 
movilización, yo no le 
quito la importancia que 
tiene en ciudades como 
Bolívar, Saladillo y otras 
tantas que haya una lista 
de unidad entre todos los 
espacios, me parece que 
han demostrado cordura, 
madurez, estar a la altu-
ra de las circunstancias 
de lo que el partido exige. 
Ahora, es verdad que eso 
quizás desmotive al afilia-
do que no conoce tanto de 
las autoridades provincia-
les.
En Bolívar tenemos una 
lista de unidad que va a 
encabezar Emilia Palomi-
no como presidenta, me 
parece muy importante 
reforzar esto de una mu-
jer al frente del comité, 
que tiene una trayectoria 
importante, honesta y dig-
na para el radicalismo. Y 
también tenemos a Juan 

Carlos Morán como can-
didato a convencional na-
cional, para dar los deba-
tes en el partido nacional 
que los va a necesitar, y 
lo tenemos en un lugar a 
entrar, entonces es muy 
importante su protagonis-
mo ahí.
El afiliado tiene que enten-
der que hay dos visiones 
de partido, uno de puertas 
abiertas, uno más cerrado 
en el interior y más abierto 
en el conurbano, y tendrá 
que elegir, y no deja de 
ser importante más allá 
de que no queríamos te-
ner internas. Miguel Fer-
nández tiene la visión 
de la provincia porque la 
está recorriendo, contra 
el otro candidato que no 
la recorre, no es un dato 
menor. Por eso invitamos 
a los afiliados de Bolívar a 
que el domingo hagan el 
esfuerzo de acompañar la 
opción de Miguel Fernán-
dez a nivel provincial.
Imagino que estarán tra-
bajando a nivel Séptima 
Sección en los distintos 
comités, con Mauricio 
García en 25 de Mayo, 
con Tito Capra y con 
Alejandro Cellillo en Ge-
neral Alvear…
- Sí, en Olavarría hay un 
sector de Evolución y es-
tamos nosotros con Ade-
lante Olavarría. En Azul 
hay dos listas que nos 
representan y una lista 

ELECCIONES PARTIDARIAS DE LA UNION CIVICA RADICAL

La diputada provincial Alejandra Lordén apoya la lista
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Tareas:
- Perfil comercial (Excluyente).
- Recorrer la zona manteniendo contacto con 
productores.
- Brindar asesoramiento técnico y concretar 
ventas.
- Ofrecer productos de la empresa: Agroquími-
cos, Fertilizantes y Semillas.
- Actitud proactiva y comercial.
- Experiencia previa en puesto (No excluyente).

Postulaciones: 
busqueda.lab10@gmail.com

Importante empresa 
agropecuaria seleccionará: 
Ing. Agrónomo, técnico en producción 

agropecuaria o afines 

REYES EQUIPAMIENTOS S.A.
AGENTE

Av. San Martín 983 - Tel: 428099 
15619300 - 15625134

GPS - ARAG - C/AGRO

E-mail: reyequip@hotmail.com.ar

ESTUDIO JURIDICO

DR. AGUSTIN L. hERNANDEz OLMOS
DR. MARCOS E. hERNáNDEz OLMOS

DR. LISANDRO E. hERNáNDEz OLMOS
DR. EDUARDO M. hERNáNDEz BUSTAMANTE

Horario de 17 a 20 Hs.
estudiohbustamante1@gmail.com

Mitre 784 - Bolívar (Bs. As.)

HERNANDEZ BUSTAMANTE

de Evolución. En los otros 
distritos hay unidad, cada 
uno tiene una realidad 
distinta, nosotros estamos 
convencidos que vamos a 
volver a ganar la Séptima, 
pero no ganar por ganar, 
estamos convencidos que 
Miguel tiene claro cuál es 
el objetivo y el propósito 
para el partido para los 
próximos dos años, y no 
veo del otro lado las mis-
mas propuestas.
Estamos haciendo una 
campaña muy pro positi-
va, podríamos decir que 
del otro lado la represen-
tación es Martín Lous-
teau, que en la provincia 
de Buenos Aires tiene una 
imagen negativa muy im-
portante, y si embargo es-
tamos tratando de ir por la 
positiva, hablando de las 
bonanzas y de las inten-
ciones de Miguel Fernán-
dez de presidir el comité 
provincia y no haciendo 
una campaña negativa.
Más que a los afiliados 
tienen que apuntar a 
los dirigentes para que 
muevan y lleven a votar 
a quienes afiliaron…
- Sí, además el distrito que 
tenga pocos votos porque 
no movilizaron nada, el 
partido empieza a perder 
valor en ese distrito, y 
eso perjudica a todos los 
espacios del radicalismo. 

de Adelante Radicales que encabeza Miguel Fernández

Distrito que no movilice 
seguramente tendrá poco 
que reclamar para lo que 
viene, todos queremos 
un partido más grande no 
más chico, por eso hemos 
sobrevivido más de 130 
años.
¿Cómo está Juntos por 
el Cambio a nivel sec-
cional?
- El radicalismo ha ganado 
aún estando contra dos 
intendentes, uno era Ga-
lli (Olavarría) y el otro era 
Bertellys (Azul). El partido 
hay que mantenerlo acti-
vo, por eso es importante 
que la gente ahora vaya a 
votar, porque eso también 
tiene que ver con lo que 
viene, más allá de que no 
juegue (Alejandro) Cellillo 
o no juegue yo, nosotros 
tenemos un radicalismo 
fuerte en la Séptima que 
tenemos que seguir ali-
mentando.
Ciudades como Bolívar y 
Saladillo, más Alvear, son 
las tres en las que el ra-
dicalismo más fortaleza 
tiene con cantidad de vo-
tantes a la hora de acom-
pañar al partido, y tene-
mos buenos dirigentes en 
Olavarría y Azul pero nos 
falta más porque son ciu-
dades con un padrón más 
grande que fueron muy 
radicales en su momento 
y que después el radica-

lismo fue perdiendo cierto 
protagonismo que intenta-
mos recuperar.
Nuestro partido expre-
sa valores democráticos, 
expresa una calidad de 
federalismo y republica-
nismo que todavía tienen 
los dirigentes y que hay 
que conservar, el partido 
siempre está como ga-
rante, no importa que lo 
elijan como oposición. Por 
supuesto nos gustaría ser 
oficialismo y hay que tra-
bajar para eso; pero sien-
do oposición es garante 
de un montón de cosas. 
Nosotros cuando tenemos 
que reclamarle a Milei por 
el financiamiento y la edu-
cación pública y gratuita, 
lo hacemos; y cuando te-
nemos que reclamarle a 
Kicillof que IOMA funcio-
ne, lo hacemos, y fuerte. 
El partido tiene que estar 
vigente y lo hacemos to-
dos, desde el militante y 
el afiliado que dice “a mí 
no me vinieron a buscar 
nunca y soy afiliado desde 
1983”, tiene que ir a votar 
igual, porque tiene una 
mínima responsabilidad 
que es mantener al parti-
do vigente, por lo menos 
así lo entiendo yo.
hay distritos de la Sépti-
ma donde el radicalismo 
no tiene muchas chan-
ces de gobernar en el 
corto plazo…
- Hay que hacer un trabajo 
muy importante como se 
hace en Saladillo y se ha 
hecho en Bolívar, que es 
el de la unidad de los es-
pacios; sé que en Bolívar 
no se logró del todo, sé 
que hay un tercer espa-

cio que no armó lista pero 
que no está para acompa-
ñar la lista de unidad; pero 
la unidad que se ha expre-
sado entre los espacios 
de José Gabriel Erreca y 
el de Juan Carlos Morán 
me parece inteligente y 
muestra una madurez, la 
unidad da mejores resul-
tados para todo.
El partido hace esfuerzos, 
se tiene que entender que 
un partido fortalecido y 
unido vale más frente a 
los adversarios políticos. 
Cuando hay que dirimir 
una interna, en de pe-
learnos como hicieron en 
Unión por la Patria entre 
las facciones de Kicillof y 
de Máximo Kirchner, no-
sotros somos más demo-
cráticos, lo hacemos en 
las urnas, con fiscales, 
dándole la posibilidad al 
afiliado de que elija, eso 
hay que valorarlo en es-
tos tiempos. Nosotros 
imprimimos una boleta, 
abrimos los comités, invi-
tamos a los afiliados y de-
jamos que ellos democrá-
ticamente pongan su voto 
en las urnas, eso hoy en 
este siglo y con la impor-
tancia que tiene cuidar a 
nuestras democracias, no 
es poca cosa, y eso lo tie-
ne que valorar cualquier 
ciudadano aunque no sea 
radical.
Es muy difícil replicar 
el ejemplo de Saladillo, 
que ha sido radical des-
de 1983 a la fecha…
- Eso es una cosa muy 
buena para Saladillo y 
una gran responsabili-
dad porque nadie quiere 
perder. Hasta ahora los 

mejores candidatos de la 
sociedad saladillense han 
sido radicales, y por eso 
la gente los ha elegido. 
Tenemos la enorme res-
ponsabilidad de continuar 
haciendo una buena ges-
tión, tanto la de (Francis-
co) Pancho Ferro, como 
la gestión de Goro (Carlos 
Gorosito) y la actual de 
(José Luis) Salomón, más 
allá de las diferencias de 
cada uno, porque clara-
mente todos tienen una 
manera distinta de ges-
tionar; pero todos lo han 
hecho muy bien, de ma-
nera decente, transparen-
te, con mucho empuje y 
ha hecho que esta ciudad 
crezca permanentemente.
El secreto de Saladillo ha 
sido la unidad partidaria, 
acá el que pierde acom-
paña, como dice el dicho; 
pero acompaña de ver-
dad. Yo iba en la lista de 
Gorosito cuando perdió, 
era candidata a diputada 
provincial, y lo primero que 
hicimos tras la derrota fue 
ponernos a disposición de 

la lista de Salomón y tra-
bajar hacia las generales 
de la misma manera que 
venía trabajando el equi-
po de José Luis. Integrar, 
respetarnos, unidad, esas 
son las bases del éxito, 
y después gestionar bien 
desde el municipio, y creo 
que eso lo han hecho bien 
los tres intendentes que 
hemos tenido de 1983 a la 
fecha, con mucho acom-
pañamiento de (Alejando) 
Titán Armendáriz, que fue 
gobernador en el regreso 
de la democracia y que 
como muchos dicen le 
faltó techar la plaza, pero 
le dio mucho a su pueblo 
natal, al lugar que amaba, 
al que siempre volvió y en 
el que terminó fallecien-
do. Pero también tuvo sus 
internas y también quiso 
ser intendente y no pudo 
serlo. Hay cosas que se 
ganan, otras que se pier-
den; pero el partido sigue 
siempre vigente y unido, 
ese es el secreto, nada 
más que eso.

Angel Pesce



LEIRIA 445 / TEL. (O2314) 426280 - 15412604 / BOLIVAR
omar.estrebou@hotmail.com

Depto a estrenar p/urbana
Casa a estrenar p/urbana
Casa p/urbana terreno 10 x 25
Casa antigua m/b ubicación p/reciclar
Casa calle N. Ocampo a 1 cda. Brown
Casa calle Moreno terr. 16,80 x 14
Casa calle Rebución terr. 12,50 x 35
Casa calle Güemes terreno 10 x 30
Casa Bº Casariego terreno 10 x 41
Casa Bº Cooperativa terr. 10 x 20
Terreno Bº Los Troncos 10 x 30

40.000
65.000
40.000
50.000
37.000
60.000
32.000
80.000
60.000
37.000
20.000

U$S
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S
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•Casa en barrio 2 dorm, lote de 10x50 U$s 16.000
•Terreno a 2 cuadras de avenida,todos los servicios U$s18.000
•Casa en planta urbana 3 dorm, quincho U$s 45.000
•21 has en Hale U$s105.000
•Depto 1 dormitorio,cocinacomedor,baño,cochera U$s 35.000
•Depto 2 dorm.,cocinacomedor, baño,patio c pileta U$s 40.000
•Chacra de 6 has a 1.000mts de ruta 226 U$s35.000
•Terreno barrio la ganadera U$s20.000
•2 deptos  de 1 dormitorio. céntricos U$s38.000

PELLEGRINI 765

cabaña en barrio el fortín....... u$s75.000
3 lotes 10x53 casi ruta 226.....u$s90.000

1 lote 38x46 parque industrial (cibo).....u$s23.000
1 lote 10x26,5 barrio el recuerdo......u$s15.000

1 lote 10x40 barrio casariego (con permuta)...u$s25.000

casa quinta barrio” las Amelias”.......u$s130.000
quinta “arcoiris” ruta 226.... u$s150.000
quinta barrio la ganadera....u$s50.000

casa a refaccionar en pleno centro.....u$s55.000
casa a refaccionar CALLE R.HERNANDEZ...u$s50.000

casa a estrenar calle paso....u$s75.000
casa en necochea y quintana....u$s75.000

TEL. 2314 - 611377

MATRICULA 1884 - FOLIO 175 - TOMO VII

O
.2

19
 V

.2
9/

6

Excelente oportunidad! 
En venta 46 hectáreas a 8 km 

de la Ciudad de Bolívar!
Consultas 2345-665141

El intendente les entre-
gó un subsidio a los or-
ganizadores.

El intendente Alejandro 
Acerbo, junto a al Secre-
tario de Gobierno Roberto 
Serra, se reunieron con 
parte de la comisión or-
ganizadora de la fiesta del 
Sabor alemán, Graciela 
Preisegger y Julia Sán-
chez, para hacer entrega 
de un cheque por la suma 
de $ 820.000 con el fin de 
ser usado en todo lo que 

DAIREAUX - ARBOLEDAS

Acerbo colabora con la Fiesta del Sabor Alemán
la fiesta requiera.
Cabe recordar que en la 
7a. Fiesta del Sabor Ale-
mán se ofrecerá:
- Deliciosas comidas ale-
manas
- Cerveza artesanal 
- Artesanías locales

Entretenimiento en vivo:
- Show de Espiche
- Presentación del Ballet 
Dulce Vida: danzas ale-
manas y ucranianas

Concursos:

- 1er. Concurso “Cosiendo 
bolsas como a antes”
- 2do. Concurso de coci-
na: Riwwel Kuchen y stru-
del de manzana y ricota
Conducción especial: 
Carlos Polak y sus ami-
gos.
Encontrá las bases de los 
concursos en Facebook: 
Sabor Alemán Arboledas.
Desde el municipio de 
Daireaux y la Delegación 
de Arboledas invitan a que 
los vecinos mo se pierdan 
esta celebración de la cul-
tura alemana, el domingo 
6 a partir de las 10 horas.

Niños y niñas del Jardín 
de infantes N° 904 “Mari-
quita Sánchez” de Arbo-
ledas, visitaron el Palacio 
municipal de Daireaux y 
desayunaron con el Inten-
dente Alejandro Acerbo. 
Acompañados por la Di-
rectora del establecimien-
to, Paula Vilas, profesores 
y algunas madres, com-
partieron chocolate ca-
liente, masitas e intercam-
biaron algunas historias 
disparatadas. También, 

El Jardín de Arboledas visitó el municipio

estuvieron en el sector 
donde se monitorean las 
190 cámaras del distrito 
y para finalizar la reunión, 
cada uno se llevó un pre-
sente de regalo.

La recorrida de los infan-
tes continuó por la ciudad 
conociendo diferentes lu-
gares como el Museo de 
Historia y Ciencias Natu-
rales.
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Mat. 1581
L VI  F 172

VENTAS CIUDAD Y CAMPO: 2314-483063/483305
ALQUILERES / OFICINA: 2314-479610

►DEPTO. A ESTRENAR EN Bº ¡SALE! U$D 35.000
Dos dormitorios, (uno tipo loft) living comedor, cocina completa, 
patio con parrilla, y espacio para vehiculo al frente,  todos los 
servicios.
►TERRENO CON FINANCIACIÓN EN zONA DE QUINTAS
21mts de frente x 30mts de fondo, con servicio de luz eléctri-
ca, y gas en  la esquina. VALOR DE CONTADO U$D 32.000 
¡CONSULTANOS POR SU FINANCIACIÓN!
►CASA TIPO EN PLANTA URBANA U$D 45.000
con todos los servicios ¡CONSULTANOS A LOS SIGUIENTES 
NUMEROS DE CONTACTO!

OPORTUNIDAD EN VENTA

TORRES INMOBILIARIA
Col. 954 TºIV Fº 145
Lavalle 73 – Bolívar
Te: 2314.467032

Se viene el verano y nosotros 
te ofrecemos las oportunidades 

para disfrutarlo de la mejor manera...
CASA QUINTA CON PILETA, BARRIO LA GANADERA, 
SOBRE LOTE 10 X 50.............................. U$S 39.000

LOTE CON QUINCHO Y PILETA, SOBRE LOTE DE 20 
x 30 metros........................................... U$S 50.000

CASA - QUINTA EN BARRIO LOS TILOS CON PILETA 
Y QUINCHO .......................................... U$S 60.000

CASA QUINTA EN BARRIAL ALTO, A METROS DE 
PLANTA URBANA, PILETA, CASA DE UN DORMITO-
RIO, COCINA COMEDOR, BAÑO, DOBLE GALERIA, 
PARQUE................................................ U$S 73.000

LOTE EN BARRIO DE 30 X 20 EN ESQUINA, EN AVDA. 
PINCEN Y RONDEAU, IDEAL PARA CASA - QUINTA ......
.............................................................U$S 35.000

LOTES EN BARRIO DE 20 X 30 METROS. SOBRE AVDA. 
PINCEN Y NECOCHEA............................. U$S 35.000

Oficina: Av. Lavalle 23 (02314) 428998
E-mail: dipalmacapecce@gmail.com

► Casa quinta a estrenar c/pileta. Consultar.
► Duplex pl/urbana, 2 dorm, cocina, garage.

► Chalet en U$S 60.000.
► 60 has. en Paula.

DANIEL SALAZAR
CAMPOS-CASAS-TERRENOS-TASACIONES

Mat. 897 - Fº 88 - Tomo IV - Depto. Judicial Azul

Av. Venezuela 11 - Tel: 424974
E-mail: dsalazarbolivar@hotmail.com

CASA, 3 dorm, 2 baños, amplio living, céntrica (puede permutar por depto. CABA)
CASA, 2 dorm, garaje, buen estado, céntrica, Mitre. U$S 65.000
CASA QUINTA, detrás parque municipal, 4 dorm, galpón, terreno 8.400 m².
CASA, 3 dorm, 2 baños, galpón, terreno 10x50, U$S 72.000
CHACRA sobre ruta 226, cercana a Bolívar, apta loteo residencial o industrial.
CASA QUINTA, excepcional calidad, a metros de planta urbana. Tomo permutas.
TERRENOS, Av. Venezuela, ruta 226 y Barrio Colombo (2).
CASA CON LOCAL COMERCIAL, garaje, céntrica, calle Sargento Cabral.
DEPARTAMENTO CENTRICO, 3 dorm, 150 m², cochera, en edificio San Martín.
2 LOCALES COMERCIALES, casa-depto, pleno centro. Excelente inversión.
DEPARTAMENTO amplio, con terreno de 100 m², bien ubicado, U$S 32.000

Fracciones de chacra de 2,50 has, ideal casa quinta, a 4 km. de planta urbana.
CHACRAS EN VENTA: 13, 21, 22,  26, 30, 46 y 52 has.

CAMPOS: 1.350 Gral. Alvear - 600 Ordoqui - 450 Espigas - 335 La 140 - 290 Curarú - 
170 Vallimanca - 150 El Veterano - 92 Hale - 90 La Carmelita - 57 Hortensia.

6 HECTAREAS - IDEAL SUBDIVISION
Entre prol. Balcarce y prol. Av. 25 de Mayo

EXCEPCIONAL LOTEO EN HALE
Terrenos desde $ 2.600.000 hasta $ 5.400.000.

De 69 lotes, sólo quedan 15.

El profesor de la Escue-
la Municipal de Tenis de 
Mesa de Daireaux realizó 
el curso de Entrenador de 
la Federación Internacio-
nal de Tenis de Mesa Ni-
vel 1 y PCD Nivel 1, en La 
Matanza.
La capacitación abarcó 30 
horas de cursada presen-
cial y práctica, y fue dicta-
do por el experto Gonzalo 
Lorenzotti.
Durante la formación, 
Gonzalo Urriaga y los de-
más participantes profun-
dizaron en temas funda-
mentales como principios 
de entrenamiento, técni-
ca, tácticas, preparación 
física, organización de 
torneos y equipamiento. 
El entrenador deroense 
también tuvo la oportuni-
dad de debutar en un tor-

DAIREAUX - DEPORTES

Gonzalo Urriaga se formó como entrenador de tenis de mesa
neo TMT, donde logró un 
destacado segundo pues-
to en su categoría.
Para finalizar, Gonza-
lo Urriaga agradece a la 
Federación Argentina de 
Tenis de Mesa por la se-
lección, al Centro de Dis-
capacidad de La Matanza 
por el alojamiento, a Fede-
ración de Tenis de Mesa 
de Buenos Aires y Conur-
bano por la organización 
del curso y a la Dirección 
de Deportes de la Munici-
palidad de Daireaux por 
su apoyo. Cabe destacar 
que la FATM permitió que 
seis personas del interior 
del país accedieran a esta 
capacitación, que contaba 
con un cupo limitado de 
30 participantes, de los 
cuales el 80% eran afilia-
dos de FeTeMBA. El Centro de Formación 

Profesional te ofrece un 
curso intensivo y práctico, 
dictado por la Dirección 
de Bromatología e Ins-
pección General de la mu-
nicipalidad de Daireaux, 
para obtener el Carnet de 
Manipulador de Alimentos 
emitido por el Ministerio 
de Desarrollo Agrario de 
la Provincia de Buenos 
Aires.

DAIREAUX - BROMATOLOGIA

Curso de manipulación de alimentos
Detalles del curso:
- Fecha: 15 y 17 de octu-
bre
- Horario: 13:00 a 16:30 
hs.
- Lugar: Centro de Forma-
ción Laboral
Objetivos:
- Aprender técnicas segu-
ras de manipulación de 
alimentos
- Conocer los principios 
de higiene y seguridad ali-

mentaria
- Obtener el Carnet de 
Manipulador de Alimentos 
oficial
Inscripción: 
-Vía whatsApp: 2314-
467226
-Email: Bromatologia@
daireaux.gob.ar
Apellido y nombre - cuit – 

email - número de teléfo-
no – domicilio - profesión/
oficio - lugar de trabajo - 
foto carnet - copia de dni 
¡No te pierdas esta opor-
tunidad de mejorar tus 
habilidades y certificar tu 
competencia en manipu-
lación de alimentos!
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Ventas Mercado de Liniers
Directo - Gordo - Invernada y Cría

Exportación - Remates T.V.

Representante en Bolívar

Daniel De Julio
Gral. Paz 231. - Cel. 15628840

En conferencia de pren-
sa dieron precisiones 
sobre la campaña en 
marcha, así como otras 
actividades a las que 
la entidad de servicios 
está abocada.

El Rotary Club Bolívar lla-
mó el pasado miércoles 
a conferencia de prensa 
para dar detalles de tres 
actividades de servicio a 
las que está abocada la 
institución.
María Inés Legoburu y 
Graciela Scarillo atendie-
ron a los medios presen-
tes y se explayaron, en 
primer término, sobre los 
alcances de la campaña 
“Contraataque al dengue, 
unite a la misión”, que ya 
está en plena implemen-
tación reuniendo las alian-
zas de Rotary Internacio-
nal, la Fundación FUNCEI 
del Dr. Daniel Stamboulián 
y del Laboratorio Takeda.
Explicaron las conferen-
cistas que la misión de 
Rotary en este proyecto 
es la coordinación y ges-
tión de los centros educa-
tivos y de salud, en tanto 
que FUNCEI aporta los 
conocimientos científicos 
y la elaboración de los 
materiales que se utilizan 
en las escuelas y Takeda 
hace el aporte financie-
ro para costear parte de 
esos materiales, al tiem-
po que es el laboratorio 
de origen japonés que ha 
elaborado la vacuna con-
tra el Dengue y que está 
disponible en Argentina 
(La TAK 003).

“Esta vacuna fue apro-
bada en 2022 en Indone-
sia y la Unión Europea. 
El año pasado la aprobó 
Reino Unido, Brasil, Ar-
gentina y Colombia”, ex-
plicó Graciela Scarillo, al 
tiempo que resaltó el tra-
bajo conjunto que viene 
desarrollando desde 2006 
Rotary Internacional con 
la Fundación FUNCEI en 
lo relativo a la prevención 
y lucha contra las enfer-
medades infecciosas y 
desde 2019, sumando la 
pandemia de COVID 19, 
poniendo el foco en el 
Dengue. “A partir de los 
resultados obtenidos, esta 
campaña ha ido replican-
do. Sabemos que en las 
regiones del NEA y del 
NOA de nuestro país los 
casos van en aumento y 
con proyección a exten-
derse a otras zonas. Por 
eso estamos trabajando 
y entendemos que cada 
una de las instituciones 
educativas son centrales 
para ello, porque cada 
uno de los alumnos son 
multiplicadores hacia sus 
familias, sobre todo en 
punto a las acciones pre-
ventivas”, agregó.
María Inés Legoburu in-
formó asimismo que en 
Bolívar las instituciones 
educativas en las que se 
está desarrollando esta 
tarea son la Escuela Nº 
40 y el Instituto Jesús Sa-
cramentado. Todo ello a 
partir de una colaboración 
económica aportada por 
Rotary específicamente 
en Bolívar y la coordina-

ción con las inspectoras 
de educación primaria que 
fueron consultadas al res-
pecto. “La campaña apun-
ta a los 4º, 5º y 6º años de 
EP. El material consiste 
en libros para que mane-
jen los propios alumnos y 
rotafolios. Ello tiene el be-
neficio de que, (luego que 
finalice la campaña) todo 
quede en la escuela para 
poder volver a utilizarlo en 
próximos años y generar 
multiplicación con otras 
escuelas que puedan in-
corporarse. Lo mismo su-
cedió el año pasado con 
la campaña “Las vacunas 
salvan vidas”.
Las rotarias afirmaron que 
ha habido una excelente 
aceptación de parte de 
las escuelas involucradas 
y resaltó el compromiso y 
comprensión de las tres 
inspectoras de Educación 

Primaria con las que in-
teractuaron, ellas son Lía 
González, Aurelia Porcaro 
y Luján Berdesegar (quien 
actualmente asumió con 
Jefa de Inspección). 
“Fue muy importante la 
recepción de parte de los 
directivos de las escuelas 
y puntualmente en el caso 
de la Escuela 40 la direc-
tora Claudia Félix, esta-
blecimiento que durante 
el año pasado había tra-
bajado junto al municipio 
en una campaña que pro-
movía el “descacharrado”. 
El programa está en mar-
cha, comenzó en el mes 
de junio y perdurará hasta 
diciembre de 2024. En el 
mes de agosto tuvimos 
contactos vía Zoom, tam-
bién una capacitación por 
la misma vía para docen-
tes y personal de salud y 
ya las escuelas tienen el 

material en su poder, lo 
están utilizando y no es-
tán empezando a remitir 
los primeros registros que 
van haciendo. El material 
es muy lindo, muy didác-
tico y hasta está acom-
pañado por una cumbia 
que compuso una musi-
terapeuta, un video y un 
material digital que llegó 
ayer que es una serie de 
actividades para compar-
tir en familia (sopa de le-
tras, crucigrama, historie-
ta, verdadero-falso, etc,)”, 
reseñó Scarillo.

SIEMPRE CONTRA LA 
POLIO
El segundo eje temático 
por el que atravesó la con-
ferencia de prensa giró en 
torno al relanzamiento el 
pasado 30 de septiembre 
de la campaña “Juntos 
contra la Polio”, enfer-

El Rotary Bolívar
pone su espíritu solidario en la lucha contra el dengue

medad (la poliomielitis) 
que está erradicada de 
Argentina. Sin embargo 
siguen existiendo lugares 
del mundo que por distin-
tas razones registran esta 
afectación. Desde 1984 
Rotary Internacional viene 
trabajando con alianzas 
para erradicar definitiva-
mente del mundo la polio. 
Han surgido nuevos casos 
en Afganistán, Pakistán y 
Nigeria. El lema de Rotary 
este año es “Rotary cree 
en las vacunas” y por eso 
es esta campaña, para 
luchar contra la enferme-
dad y también para  forta-
lecer la idea que propone 
el slogan frente a algunas 
corrientes que vienen pre-
gonando contra las vacu-
nas, explicaron.

GRAN REMATE GRAN
Finalmente, invitaron a 
través de los medios a 
la comunidad a sumar 
donaciones de muebles 
y vajilla para el gran re-
mate solidario a favor del 
Asilo de Ancianos, que ya 
comenzaron a organizar 
y que tiene como fecha 
tentativa de realización 
el mes de marzo del año 
que viene. Ello de la mano 
de los martilleros locales 
que, solidariamente, ce-
derán sus honorarios a 
esos fines. Será el terce-
ro que realicen y quienes 
deseen colaborar pueden 
hacerlo acercando sus 
donaciones directamente 
a la sede del Asilo de An-
cianos ubicado en la ave-
nida Belgrano 669.
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Este martes por la noche 
fueron sorteados los par-
tidos correspondientes al 
primer Mundialito de fút-
bol senior, a disputarse 
entre el sábado y domin-
go venideros en las insta-
laciones del Club Talleres. 
Recordamos que se trata 
de un torneo de fútbol 9, 
dividido en dos catego-
rías: +50 años y +55 años.
El sábado desde las 11 de 
la mañana se jugarán las 
instancias clasificatorias 
y en horas de la noche se 
hará una cena de camara-
dería en la sede del club 
ferroviario. El domingo, a 
partir de las 9 horas, se 
disputarán los partidos 
restantes de la fase inicial 
y luego se jugará por las 
copas Desafío, Plata y 
Oro en cada categoría.

LAS zONAS
Categoría +55 años
Zona A: Peña 24 de No-
viembre, de Junín; Olim-
po, de Mar del Plata; 
Juventus, de La Plata y 
Argentino Junior, de Bolí-
var.
Zona B: Henderson City; 
Contratistas; Argentina 
´78, de Carlos Casares y 
Villango, de Zárate.

Categoría +50 años
Peña 24 de Noviembre, 
de Junín; Panadería La 
Criolla, de Daireaux; Hen-
derson City; Argentina 
´78, de Carlos Casares y 
Agencia Cachete, de Bo-
lívar.

El bolivarense Andrés Bri-
tos junto al chaqueño Yain 
Melgratti acaba de llegar 
hasta la instancia de cuar-
tos de final del Open de 
Móstoles (municipio de 
la comunidad de Madrid), 
torneo correspondiente 
al calendario 2024 del 
Circuito A1. En esa fase, 
cayeron ante los Nº 1 Leo-
nel “Tolito” Aguirre y Gon-
zalo Alfonso por un doble 
6/2 y al día siguiente “los 
Mágicos” quedarían eli-
minados en semifinales, 
por primera vez este año, 
frente a Maxi Arce y Pablo 
Lijó.
Son quince las citas pro-
gramadas por este Cir-
cuito para este año, que 
incluyen visitas a diferen-
tes puntos del planeta: 
México, Mónaco,Chile, 

PADEL PROFESIONAL – CIRCUITO A1

Britos: “trabajamos para ganarle a las parejas 
que tenemos por encima en el ranking”

FUTBOL SENIOR EN TALLERES

Se sortearon los partidos del Mundialito

LOS PARTIDOS
Sábado
11 horas, +50: Agencia 
Cachete vs. Panadería La 
Criolla, de Daireaux
11 horas, +50: Argentina 
´78, de Carlos Casares 
vs. Henderson City.
12 horas, +55 Zona A: 
Peña 24 de Noviembre, 
de Junín vs. Olimpo, de 
Mar del Plata.
12 horas, +55 Zona A: Ju-
ventus, de La Plata vs. Ar-
gentino Jr, de Bolívar.
13 horas, +55 Zona B: 
Henderson City vs. Con-
tratistas.
13 horas, +55 Zona B: Ar-
gentina ´78 vs. Villango, 
de Zárate.
14 horas, +50: Argentina 
´78 vs. Peña 24 de No-
viembre.
14 horas, +50: Hender-
son City vs. Panadería La 
Criolla.
15 horas, +55 Zona A: 
Peña 24 de Noviembre vs. 
Juventus.
15 horas, +55 Zona A: 
Olimpo vs. Argentino Ju-
nior.
16 horas, +55 Zona B: Vi-
llango vs. Contratistas.
16 horas, +55 Zona B: 
Henderson City vs. Argen-
tina ´78.
17 horas, +50: Henderson 
City vs. Agencia Cachete.

17 horas, +50: Panadería 
La Criolla vs. Peña 24 de 
Noviembre.

Domingo
9 horas, +55 Zona B: Hen-
derson City vs. Villango.
9 horas, +55 Zona B: Ar-
gentina ´78 vs. Contratis-
tas.
10 horas, +55 Zona A: 
Peña 24 de Noviembre vs. 
Argentino Junior.
10 horas, +55 Zona A: Ju-
ventus vs. Olimpo.
11 horas, +50: Panadería 
La Criolla vs. Argentina 
´78.
11 horas, +50: Peña 24 
de Noviembre vs. Agencia 
Cachete.
12 horas, Copa Desafío 
+55: 4º de la Zona A vs. 4º 
de la Zona B.
13 horas, Copa de Bronce 
+55: 3º de la Zona A vs. 3º 
de la Zona B.
14 horas, +50: Peña 24 de 
Noviembre vs. Henderson 
City.
14 horas, +50: Agencia 
Cachete vs. Argentina 
´78.
15 horas, Copa de Plata 
+55: 2º de la Zona A vs. 2º 
de la Zona B.
16 horas, Copa de Oro 
+55: 1º de la Zona A vs. 1º 
de la Zona B.

Francia, Espa-
ña y distintas 
ciudades de 
Argentina, ta-
les como fue La 
Rioja en agosto 
y lo serán Salta 
en noviembre 
y posiblemente 
Buenos Aires 
en diciembre, 
justo antes del 
Master Final.
C o n s u l t a d o 
Andrés por La 
Mañana sobre 
el presente de-
portivo de su 
binomio, se-

ñaló: “hicimos cuartos en 
Madrid, lo que sería el ob-
jetivo mínimo para seguir 
manteniéndonos entre las 
ocho mejores parejas del 
Circuito y poder 
llegar a entrar al 
Master Final. Yo 
estoy 14º y Yaín 
está 15º en el 
ranking, con mi-
ras al Master… 
Estamos cayen-
do contra las pa-
rejas que están 
por encima de 
nosotros en las 
posiciones; den-
tro de todo, por 
lo menos no es-
tamos perdiendo 
los partidos que 
no tenemos que 
perder, y esta-
mos trabajando 

para poder dar ese pasi-
to que nos falta: ganarle 
a una de las parejas que 
están arriba en el ranking 
y hacer unas primeras se-
mifinales juntos”.
Y cuando le preguntamos 
de qué manera están en-
trenando, el “Gringo” ex-
plicó: “yo estoy viviendo 
en Barcelona y Yaín en La 
Plata; pero como este año 
estamos teniendo muchos 
torneos acá, en España, 
él está viniendo para en-
trenar juntos”.
¿De qué manera sigue 
este Circuito? La próxi-
ma cita será el Master de 
Sevilla, previsto para 11 
al 20 de octubre, y allí es-
tará presente esta dupla 
argentina.

Argentina ´78, de Carlos Casares, ya fue partícipe del 
torneo local meses atrás y este fin de semana 

confirmó su participación.

9479 2608
2026 9788
5443 3468
9045 1303
2395 0305
4515 6789
9587 2168
9695 6373
4527 1639
4824 2237

8381 9432
2685 7490
8912 8485
1093 0827
8178 3445
7384 2984
3180 6722
5553 6104
4440 4175
1868 7360

1421 2724
7196 6132
2615 3118
0059 2395
3906 3407
2748 9992
8993 3515
2708 3438
0052 8009
1426 9055

5269 3304
2183 5452
1183 3330
6772 0623
1754 4953
5432 9641
7309 6707
2427 7813
0404 0111
9372 8212

6392 9416
9939 7757
4580 0225
9333 8703
1492 2166
5081 7870
1589 5459
4502 1367
4850 4916
5607 0225

3140 3408
4701 8224
6238 3071
6019 6709
9091 3465
4743 1502
0532 8446
7536 7346
7862 0526
7572 7389

3736 5459
1338 2330
8299 3097
5449 0039
0748 1736
9317 5672
8207 4584
6031 5887
2162 8057
8919 2776

7514 4780
0925 9686
4519 0080
0892 6847
0141 1878
7326 6230
2031 2268
2173 2275
4237 7191
5933 4656

6746 2465
2854 8409
8607 1430
1569 3752
3340 4479
5219 2462
5891 3867
7102 9773
8755 3256
2616 4033

2631 3805
7888       6802
8488 2689
1872 4031
7165 3984
8140 9969
0562 4372
5228 8918
6803 8239
5206 1610



GUARDIAS
VETERINARIAS

Tel:15414184

Sábado: 13.30 a 00 hs.
Domingo: 8 a 00 hs.

Sólo llamadas, sin excepción.

AVISO FUNEBRE

Se ofrece puestero
Manejo de hacienda 

y tractorista. 
Con referencias

2314 - 579480
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ESTUDIO JURIDICO
JUAN IGNACIO

MANGHI
A B O G A D O

Turnos y consultas:
Lun. a Vier de 9 a 13/ 17 a 20 hs

Tel: 426738 / Cel. 15418333
Av. Alte. Brown 36, Bolívar

estudiomanghi@speedy.com.ar
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ESTUDIO JURIDICO

MORáN
• Sucesiones.

• Asuntos civiles, 
comerciales y laborales.

Juan Carlos Morán
Lunes a sábado de 9 a 13 hs.

Av. San Martín 980
Tel:2314-404943

Abogado

Centro Médico 
Flebológico

Dr. Silvio 
Taverna

Cirugía Vascular Periférica
Cel: 02314 - 15480041
Turnos: 02314 - 421433

Alsina 460 - Bolívar

A
.M

.

M.P. 110769 - M.N. 84269

ESTUDIO JURIDICO

María Celia
Gómez Olivera

Abogada
horario de atención:

lunes a viernes, de 9,30 a 12 hs 
y de 17,30 a 19,30 Hs., 

en Boer 59
Solicitar turnos al Tel:

(02314) 425141 o al Cel:
15533895 - (6550) - Bolívar.

A
.M

.

ANALISIS CLINICOS
Laboratorio

“LAMARQUE”
Dra. Alicia B. Lamarque

Bioquímica

Análisis clínicos Hematología. 
Q. Clínica - Hormonas - 

Métodos automatizados - 
Bacteriología - Parasitología.

Obras sociales.
Sargento. Cabral 23,

Cel. (02314) 15618511.
Bolívar A

.M
.

PSICOLOGOS
Lic. Germán Córdoba

M.P. 52664
Niños, adolescentes y adultos

Av. Pedro Vignau 532

IOMA y obras sociales
Cel: (02314) 15620223

María Valeria Netri
M.P. 52051

Niños, adolescentes y adultos
Cel: (02314) 15617828

Licenciada 
en Psicología (UBA)

M.N. 48440  MP 35426
Atiende en Capital Federal

Tel: (011) - 1536183879
Bolívar. Av. Venezuela 343

Tel: (02314) - 15463986

Guillermina 
Simón
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Laboratorio
Bioquímico

Dr. Omar A. Capecce

A
.M

.

Bacteriología

Belgrano 308
Tel: 428010

Médico Oculista.
Oftalmología. Cirugía.

Solicitar turnos
al tel. 425017
ó 15444620

Dr. Cernadas 
hernán Pablo

M.P. 111950 - M.N. 146446

En Bolívar: Olavarría 425
Daireaux: solicitar turnos al 
2316-452142. Sarmiento 56.
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Urgencias: 15533729

DR. BROSKY ARNOLDO HORACIO
MEDICO CLINICO - GENERALISTA

Consultorio: Paso 500 - Turnos: 2314-514180.
Domicilio y Urgencias: 1160984442 / /2314-501216.

E-mail: ahbrosky@gmail.com

Todas las obras sociales - Prepagas - Particulares - PAMI

Certificados - Medicina Laboral
Apto Físicos - Internación Domiciliaria

Tratamiento del Dolor

JAVIER A. MORENA
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Odontólogo
M.P. Nº 12891

OBRAS SOCIALES
En Bolívar:

Lunes, jueves y viernes
de 9 a 16 hs.

Miércoles de 10 a 16 hs.
en Santos Plaza 265

Turnos y urgencias
al tel: (02314) 15618674

Dr. ANIBAL LUIS 
RODRIGUEZ

MEDICO OCULISTA
M.P. 29.885

MEDICO OFTALMOLOGO 
de la FACULTAD DE MEDICINA 

de la UNIVERSIDAD 
de BUENOS AIRES 

y del CONSEJO ARGENTINO 
DE OFTALMOLOGIA. 

MASTER EN OFTALMOLOGIA 
DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA.

Lunes a viernes,
de 9 a 12 y de 16 a 20 hs.

MITRE 162 - TEL. 420214
CEL. 15575556.

OFTALMOLOGIA

Horarios de atención: 
lunes a viernes de 10  a 15 hs.

Consultas al  15613287

Se ofrece señora 
para trabajo doméstico
o cuidado de persona

en casa de familia
o en el hospital.

Tratar al 2314-503207

Se ofrece matrimonio
joven con un hijo para 
trabajos en el campo.
Tratar al 2314.414905.BOMBEROS  VOLUNTARIOS

SORTEOS DIARIOS
SORTEO 20-09-24 N° 7717 LOBOS JOSE E. $ 10.000

SORTEO 21-09-24 N° 4763 VACANTE $ 5.000
SORTEO 23-09-24 N° 7172 VACANTE $ 10.000
SORTEO 24-09-24 N° 3775 VACANTE $ 15.000
SORTEO 25-09-24 N° 3770 VACANTE $ 20.000

SORTEO 26-09-24 N° 5693 PEREZ OLGA ESTER $ 25.000
SORTEO 27-09-24 N° 1601 VACANTE $ 5.000
SORTEO 30-09-24 N° 1504 VACANTE $ 10.000

SORTEO RIFA 2024
SORTEO 27-07-24 N° 607 FERREYRA CECILIA $ 50.000

SORTEO 03-08-24 N° 764 YAUINTA CELINA $ 50.000
SORTEO 10-08-24 N° 059 DI PALMA CLAUDIO $ 50.000

SORTEO 17-08-24 N° 892 BRUNO ANALIA $ 50.000
SORTEO 24-08-24 N° 814 ALLENDE SEBASTIAN $ 50.000

SORTEO 31-08-24 N° 057 OVIN ENZO $ 50.000
SORTEO 07-09-24 N° 285 DI PALMA MARCELA $ 50.000

SORTEO FIN DE MES
SORTEO 28-09-24 N° 5934 VACANTE $ 40.000.-

PROXIMO SORTEO: 26-10-24 PREMIO: $ 60.000.-

TENES DERECHO A 
UNA VIDA SIN VIOLENCIAS

Podemos ayudarte.
Te esperamos en la Comisaría de la Mujer 

y la Familia de Bolívar y/o Derechos Humanos municipal.

Av. Brown 636 - Tel: 15629977

SE OFRECE
MATRIMONIO JOVEN

PARA TRABAJOS EN EL
CAMPO, TAMBO O PUESTO.

CON EXPERIENCIA
Y REFERENCIAS. (UN HIJO).

2314.488169

SE OFRECE SEÑORA 
PARA TAREAS DO-
MESTICAS O CUIDA-
DOS DE PERSONAS 
MAYORES. LLAMAR 
AL TEL. 15439474.

COOPERADORA
HOSPITAL BOLIVAR

ABOSALECH, Walter
PRIMER PREMIO Nº 016 - $ 40.000

1º Premio, Nº 616: CUEVAS, Mario $ 80.000
SORTEO MENSUAL (27/07/24)

SORTEO PAGO CONTADO (17/7/24)
Nº 457. Ganadora: Ma. del Carmen Zabatoni

Premio: $ 1.000.000
SORTEO SEMANAL (14/09/24)

Se ofrece señora para 
cuidado de niños o abue-
los. Tratar: Leiría 568.

Q.E.P.D

DELIA “PIRU-
CHA” HERNAN-
DEZ VDA. DE 
PEREZ
Falleció en Cañuelas 
el 2 de Octubre de 
2024, a los 90 años.

Sus familiares participan 
su fallecimiento y que 
sus restos fueron inhu-
mados ayer a las 11 ho-
ras en el cementerio lo-
cal. Servicio Cooperativa 
Eléctrica de Bolívar Ltda.

SORTEO CONTADO 2024
SORTEO 27-09-24 N° 362 –GONZALEZ MARIA $ 700.000

Q.E.P.D

HERNAN JAVIER 
MARTIN ANDRA-
DE “TULI”.
Falleció en Bolívar 
el 3 de Octubre de 
2024, a los 47 años.

Su mamá, su esposa, 
sus hijos, sus hermanos, 
cuñados, demas famio-
liares y amigos; partici-
pan su fallecimiento. Sus 
restos fueron inhumados 
ayer a las 18 horas en el 
cementerio local. Servi-
cio Cooperativa Eléctrica 
de Bolívar Ltda.
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El tiempoEl tiempo
hoy: Nubes y sol; con viento en la mañana, con brisa 
en la tarde. Viento N, con ráfagas de 46 km/h. Por la noche, 
principalmente claro. Mínima: 10ºC. Máxima: 25ºC.
Mañana: Muy cálido, con un día totalmente soleado. Viento 
del E, con ráfagas de 28 km/h. Por la noche, claro.
Mínima: 9ºC. Máxima: 27ºC.

Lo dicho...

EFEMERIDES

Lo dicho...

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

¿Querés vender tu campo?
Visitanos en nuestras oficinas. Tenemos pedidos 

permanentes en la zona por diferentes tipos de fracciones

Dante Alighieri

“Hay un secreto para vivir feliz 
con la persona amada:

no pretender modificarla”.
pasTeur

Av. General Paz 60 / Tel: 42-7430
2314 - 484290

Día del Voluntariado

Día Mundial de los Animales. 
Día del Voluntariado (en Argentina)

1582 – Se introduce el 
Calendario Gregoriano. 
Para compensar el des-
fasaje con el Juliano, el 
día siguiente fue el 15 de 
Octubre.
1585 – La ciudad de San 
Miguel de Tucumán se 
traslada a su actual em-
plazamiento.
1725 – Se funda la ciu-
dad de Rosario, en Santa 
Fe.
1868 - nace Marcelo T. 
de Alvear, político y pre-
sidente argentino (falleci-
do en 1942).
1872 – Se establece el 
Servicio Meteorológico 
Nacional.
1895 – Se disputa el pri-
mer Abierto de los Esta-
dos Unidos de golf.
1902 - nace Roberto Ai-
raldi, actor argentino (fa-
llecido en 1977).
1915 - nace Silvina Bull-
rich, escritora argentina 
(fallecida en 1990).
1917 - nace Violeta Pa-
rra, cantautora chilena 
(fallecida en 1967).
1923 – Muere el Dr. Es-
tanislao Zeballos, ca-
tedrático y periodista, 
fundador del Instituto 
Geográfico Argentino y 
de la Sociedad Científica 
Argentina.
1927 - nace Virginia Lu-
que, actriz y cantante 
argentina (fallecida en 
2014).
1937 - nació Violeta Ri-
vas, reconocida cantante 
y actriz argentina. Falle-
ció el 23 de junio de 2018 
y compartió escenarios 
con El Club del Clan, 
Palito Ortega, Johnny Te-
desco y Chico Novarro.
1940 - nace Silvio Marzo-
lini, futbolista y entrena-
dor argentino.

1943 - nace Daniel Men-
doza, periodista argentino 
(fallecido en 1992).
1946 – Nace Susan Sa-
randon, actriz.
1955 – Nace Jorge Valda-
no, futbolista argentino.
1957 – La URSS lanza el 
Sputnik, primer satélite ar-
tificial.
1961 - nace Silvina Garré, 
cantautora argentina.
1965 - nace Fidel Nadal, 
músico y cantante argen-
tino de regue.
1966 – Independencia de 
Lesotho.
1966 - nace Federico 
D’Elía, actor argentino. A 
lo largo de su carrera ar-
tística formó parte de di-
versas novelas y unitarios 
argentinos como Espe-
ranza Mía, Socias y Los 
Simuladores, programa 
que ganó un Martín Fierro 
de Oro en el año 2006.
1975 – Muere Pepe Bion-
di, actor y humorista ar-

gentino.
1984- Muere Osvaldo Te-
rranova, actor argentino.
1991 - en Madrid se firma 
el acuerdo por el que se 
declara a la Antártida «re-
serva natural para la paz 
y la ciencia».
2009-  murió Mercedes 
Sosa, la reconocida mú-
sica y cantautora de folc-
klore argentino. Había 
nacido un 9 de julio de 
1935 en la provincia de 
Tucumán. Fue apodada 
La Voz de América Lati-
na.
2013 – Muere María Ele-
na Sagrera, actriz argen-
tina.
2015 – se realizó en Ar-
gentina el primer debate 
presidencial de su histo-
ria. En este participaron 
Sergio Massa, Margari-
ta Stolbizer, Nicolás del 
Caño, Mauricio Macri y 
Adolfo Rodríguez Saa.

Es celebrado todos los 4 de octubre para recor-
dar que la Asamblea General de las Naciones 
Unidas declaró en al año 2001 como “El año 
internacional de los Voluntarios”; su principal 

función es ayudar y contribuir a la sociedad sin 
recibir una remuneración a cargo.

Violeta Rivas.

Prepárese, ya que su ca-
pacidad intelectual estará 
en alza. Sepa aprovecharla 
al máximo y así podrá dar 
rienda suelta a sus planes 
más audaces de su vida.
N°36.

ARIES
23/03 - 20/04

Hoy no habrá quien lo de-
tenga, ya que podrá obte-
ner lo que desee en todos 
los planos de su existen-
cia, especialmente en su 
vida profesional y personal. 
Nº01.

TAURO
21/04 - 21/05

Será un excelente momen-
to para protegerse frente a 
las determinaciones apre-
suradas y darse el tiempo 
necesario para las decisio-
nes importantes.
Nº62.

GEMINIS
22/05 - 21/06

En cuanto pueda, defina 
sus proyectos e ideales. 
Vivirá unos días en los que 
Marte lo invitará a mantener 
más decisión en el camino 
que eligió. Nº23.

CáNCER
22/06 - 23/07

Por más que las crisis fami-
liares lo incomoden, evite 
tomar distancia. Sepa que 
deberá analizar cuál es el 
foco de la situación para 
poder solucionarlo.
N°89.

LEO
24/07 - 23/08

Trate de no inquietarse 
en este día, ya que todo 
se desarrollará a un ritmo 
increíblemente lento. Por 
más que lo apure, no podrá 
modificarlo.
N°51.

VIRGO
24/08 - 23/09

Aproveche, ya que su capa-
cidad mental será máxima 
y tendrá gran agudeza para 
comprender cómo manejar 
las situaciones difíciles que 
enfrentará.
N°76.

LIBRA
24/09 - 23/10

Hoy sus palabras serán 
tomadas cuenta por quien 
lo escuche. Deberá asegu-
rarse de que lo interpreten 
correctamente. Fíjese qué 
es lo que dice. Nº44.

ESCORPIO
24/10 - 22/11

Serán días en los que no se 
debe permitir dejar vencer 
por las dificultades, sobre 
todo si se presentan en lo 
profesional. Con paciencia, 
todo lo resolverá.
N°91.

SAGITARIO
23/11 - 22/12

Comprenda que la imagina-
ción y la creatividad que lo 
caracterizan, son las herra-
mientas que le permitirán 
resolver las dificultades del 
día. No abuse de ellas.
Nº74.

CAPRICORNIO
23/12 - 20/01

Haga lo posible para poner-
le un poco de orden a su 
vida diaria, de lo contrario, 
perderá tiempo y no podrá 
resolver los problemas que 
se presenten.
Nº80.

ACUARIO
21/01 - 19/02

La clave del éxito será 
poner en acción sus cuali-
dades más positivas tanto 
mentales como emocio-
nales en su vida. Intente 
hacerlo cuanto antes. Nº13.

PISCIS
20/02 - 22/03

hOROSCOPO
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El Presidente vetó la ley
de financiamiento
universitario tras la marcha

PROVINCIA

Dengue: los casos
son de viajeros

La “preocupación” del
FMI por la crisis social

La situación social en la 
Argentina es “muy delicada” 
pero el gobierno de Javier Milei 
hace esfuerzos para mejorarla, 
destacó la portavoz del Fondo 
Monetario Internacional.
Julie Kozack consideró que 
el crecimiento inclusivo es 
una “prioridad del Gobierno” 
liberario.
En una conferencia de prensa 
en Washington, la directora 
de Comunicaciones del Fondo 
habló sobre el elevado índice 
de pobreza del 52,9% al que se 
llegó en la Argentina al concluir 

el primer semestre del año.
“Hemos reconocido 
sistemáticamente la situación 
social muy delicada, y esto 
se ha demostrado en los 
datos de pobreza publicados 
recientemente”, señaló Kozack.
Destacó que “abordar estas altas 
tasas de pobreza y garantizar que 
el crecimiento sea más inclusivo 
sigue siendo una prioridad para las 
autoridades, que siguen tomando 
medidas para proteger a los más 
vulnerables”. 
 
Página 3

POLICIALES

MUNDIAL DE CLUBES

El Inter Miami de Messi,
campeón y clasificado Página 8

Un hombre lidera el ranking de denuncias por 
robo, fue asaltado 74 veces. Página 5

Es la segunda vez, hasta ahora, que el PEN hace uso de 
esa facultad, tras la desestimación de la recomposición 
de las jubilaciones. La oposición llamó a sesión especial 
en Diputados. Página 2

Página 4

El Ministerio de Salud informó sobre tres contagios 
en personas que estuvieron en México y en Brasil. 
Hay otros 13 probables.

Otro ataque dejó varios
muertos en Cisjordania
Al menos 16 personas murieron este jueves y varias 
resultaron heridas en un ataque aéreo israelí contra el 
campamento de refugiados de Tulkarem. Página 6

La selección de nuestro país venció a Francia, en semifinales, y definirá el título ante Brasil. 
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Argentina, finalista del Mundial de Futsal
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Los bloques dialoguistas y la 
bancada de Unión por la Patria 
(UxP) de la Cámara de Diputados 
pidieron hoy una sesión espe-
cial para el próximo miércoles 
a las 11 para rechazar el veto a 
la ley de financiamiento de las 
universidades, después de que el 
Gobierno le notificara esa medida 
al Poder Legislativo.   

Para poder rechazar el veto 
presidencial, los bloques de la 
UCR, Encuentro Federal, la Coa-
lición Cívica, la izquierda y UxP 
deberán reunir el respaldo de los 
dos tercios de los diputados que 
estén presentes en la sesión.  

La última vez que estos blo-
ques opositores habían buscado 
rechazar el veto presidencial 
al aumento de las jubilaciones 
fracasaron en ese intento, ya que 
el oficialismo, junto al PRO, el 
MID, Independencia, Produc-
ción y Trabajo y cinco radicales 
alcanzaron 87 votos y, con eso, 
se superó el tercio para mantener 
el decreto del Poder Ejecutivo. 

Tras la multitudinaria marcha 
realizada por las universidades y 
partidos opositores, el Gobierno 
publicó en el Boletín Oficial el 
rechazo a la ley aprobada por 
el Congreso para aumentar los 
recursos para las altas casas de 
estudio, y cerca del mediodía 
envió una nota para notificar 
la decisión al presidente de la 

Sesión especial por
el veto del gobierno

Cámara de Diputados, Martín 
Menem.  

Los pedidos de sesión fueron 
formulados en forma separada, 
por un lado, por Encuentro Fede-
ral, Coalición Cívica, Movimien-
to Popular Neuquino y por Santa 
Cruz, y por otro por la UCR, 
además de otro requerimiento 
de UxP.  

Uno de los pedidos fue realiza-
do por el presidente de EF, Miguel 
Pichetto, y sus pares de bloque 
Florencio Randazzo, Margarita 
Stolbizer, Oscar Agost Carreño, 
Emilio Monzo, Nicolás Massot, 
Juan Brugge y Mónica Fein.  

También Juan Manuel López 
y Paula Oliveto de la Coalición 
Cívica; Sergio Acevedo, por San-
ta Cruz, y Osvaldo LLacanfilo del 
Movimiento Popular Neuquino 
(MPN).   

Otra de las solicitudes de 
sesión fue formulada por el pre-
sidente del bloque de la UCR, 
Rodrigo de Loredo, y los radica-
les Carla Carrizo, Danya Tavale, 
Martín Tetaz, Facundo Manes, 
Julio Cobos y Marcela Antola. 

La solicitud de UxP fue pre-
sentada por el presidente del 
bloque, Germán Martínez; la 
vicepresidenta primera de la cá-
mara, Cecilia Moreau, y sus pares 
de bloque Paula Penacca, Blanca 
Osuna, Carlos Heller, Constanza 
Alonso y Daniel Arroyo. 

Tras la masiva y contundente 
marcha universitaria en todo el 
país, el gobernador de Buenos 
Aires, Axel Kicillof, cuestionó 
al Gobierno de Javier Milei por 
vetar la Ley de Financiamiento 
Universitario y se diferenció de 
la política para el sector que lleva 
adelante desde la Provincia.

“A pesar de toda esta debacle 
económica, nosotros priorizamos 
para llevar centros universita-
rios a todo el interior. Si Milei 
pensaba que había muchas uni-
versidades, estamos haciendo 
66 centros universitarios más”, 
sostuvo Kicillof.

El mandatario remarcó la im-
portancia de este tipo de medidas, 
que buscan “atender un problema 
real” en medio de los ajustes del 
gasto y la recesión económica, y 
criticó la visión de Javier Milei 
por tener un “desconocimien-
to de la realidad y anteojeras 
ideológicas” para rechazar el 
incremento de las partidas para 
las universidades.

“Solo Milei no puede ver lo 
importantísima que es la uni-
versidad pública y el sistema 
científico-tecnológico para la 
sociedad y el desarrollo”, fustigó 
en declaraciones a Radio 10.

Las críticas de Kicillof

Kicillof se refirió al impacto 
que tendrían las políticas del go-
bierno de Milei en el futuro de la 
juventud: “Imaginate el proyecto 
de Milei de privatizar y arancelar 
todo, lo malo que es para los pi-
bes y pibas del secundario. Si le 
preguntás ‘¿a dónde vas?’ a los 
pibes del secundario, hay una 
proporción altísima que dice que 
quiere estudiar en la universidad. 
Y lo puede hacer, porque es 
pública y gratuita. Milei les está 
matando los sueños y el futuro”, 
sentenció. (DIB)

Axel Kicillof, gobernador bonae-
rense

El gobierno reaccionó con 
cuestionamientos y críticas a la 
Marcha Federal Universitaria: 
mientras el presidente Javier Mi-
lei difundió mensajes en las redes 
que apuntaron a la presencia de 
líderes opositores como Cristina 
Fernández de Kirchner o Sergio 
Massa para calificar de “político” 
el reclamo, mientras que la vice, 
Victoria Villarruel eligió pedir 
auditorías a los gastos y tildó de 
“parásitos que hacen negociones” 
a las Madres de Plaza de Mayo 
por el manejo de su universidad.

En el entorno del Presidente 
ratificaron que, pese a que el 
pedido básico de la Marcha Fe-
deral fue que promulgue la Ley 
de Financiamiento Universita-
rio, él la vetará en las próximas 

horas. Mientras, Millei pasó 
toda la jornada compartiendo 
mensajes de X en los que se 
criticó la manifestación. Uno de 
sus focos fue Massa y Cristina, 
cuyas intervenciones aprovechó 
para intentar deslegitimar por 
“política” la manifestación, un 
enfoque que difundió el aparato 
de comunicación en redes bajo 
el hastagh #lamarchadecristina.

Massa –que había estado 
también en la primera marcha, en 
aquella ocasión acompañando a 
una de sus hijas- apareció rodeado 
de militantes que cantaron “vamos 
a volver”, bajo una bandera con 
su nombre. También cruzó un 
afectuoso saludo con Guillermo 
Moreno. Cristina saludó a los 
manifestantes desde el balcón 

del Instituto Patria y bajó luego 
para mantener un breve contacto 
con ellos. Recordó, en declara-
ciones televisivas, que su padre 
fue colectivero pero ella pudo ser 
abogada y su hermana médica 
gracias a la universidad pública.

Villarruel fue por su parte 
muy dura con la Universidad de 
las Madres. En un mensaje en el 
que expresó un apoyo a las uni-
versidades, pidió “auditar” el uso 
de fondos para “cuidar lo que es 
de todos y dejar de proteger a “los 
parásitos que hacen negocios con 
ella”. El texto fue acompañado de 
una imagen que hacía referencia 
a la Universidad de las Madres, 
que indicaba que tuvieron presu-
puesto por $1.500 millones y solo 
16 egresados. (DIB)

Milei apuntó a Massa y Cristina

LOS FUNDAMENTOS

El presidente vetó la ley de
financiamiento universitario
A horas de la marcha al Congreso, el Presidente firmó el DNU 879/2024. 
Es la segunda vez, hasta ahora, que el PEN hace uso de esa facultad

El presidente Javier Milei 
vetó la ley de financiamiento 
universitario a horas de la masiva 
marcha que tuvo su epicentro en 
el Congreso Nacional. Lo había 
adelantado el Gobierno durante la 
tarde del miércoles, y finalmente 
se confirmó al filo de la mediano-
che con la publicación en el Bole-
tín Oficial del decreto 879/2024, 
en el que se afirma, entre otros 
puntos, que “el proyecto de ley 
es manifiestamente violatorio del 
marco jurídico vigente, en tanto 
no contempla el impacto fiscal de 
la medida ni tampoco determina 
la fuente de su financiamiento”. 
Se trata del segundo rechazo del 
Ejecutivo a una ley aprobada por 
el Congreso, luego de que se des-
estimara la recomposición de las 
jubilaciones.

La ley de financiamiento de las 
universidades había sido aprobada 
por la Cámara alta el 12 de sep-
tiembre con apoyo de senadores 
kirchneristas, de la UCR, los 
bloques federales y los senadores 
del PRO Luis Juez y Guadalupe 
Tagliaferri. Los libertarios votaron 
en contra con el acompañamiento 
de tres macristas.

Milei advirtió de inmediato 
que vetaría el proyecto ya que 
afectaría el equilibrio fiscal.

Qué dice la ley y por qué la 
rechaza el decreto

La ley sancionada por el Con-
greso el mes pasado establece 
una actualización del presupuesto 
basada en la inflación, medida por 
el INDEC, y una indexación bi-
mestral usando un coeficiente que 

combine un 50% de variación del 
Índice de Precios al Consumidor 
(IPC), 25% de la variación del 
dólar y otro 25% de las tarifas de 
servicios públicos.

Además, se propone una re-
composición salarial para docen-
tes y no docentes con base en el 
IPC, pero de manera subsidiaria 
a la paritaria colectiva. Para este 
año, la ley tiene un impacto fiscal 
de $ 738.595 millones, equivalen-
te al 0,14% del PBI, de acuerdo 
con un informe de la Oficina de 
Presupuesto del Congreso.

Esa cifra según afirma el texto 
del DNU 879/2024, “dificultaría 
gravemente la sostenibilidad 
de las finanzas públicas de la 
República Argentina, ya que sig-
nificaría la necesidad de obtener 
una fuente de financiamiento ex-
traordinaria, imprevista, a efectos 
de afrontar su costo”.

El decreto comienza diciendo 
que “el proyecto de ley sancio-
nado por el Honorable Congreso 
de la Nación es manifiestamente 
violatorio del marco jurídico 
vigente, en tanto no contempla 

el impacto fiscal de la medida ni 
tampoco determina la fuente de su 
financiamiento“.

Se expresa además que “el 
presupuesto en ejecución de la Se-
cretaría de Educación dependiente 
del Ministerio de Capital Humano 
no incluye los créditos necesarios 
para atender el gasto asociado al 
proyecto de ley sancionado, mo-
tivo por el que su implementación 
demandaría aportes adicionales 
del Tesoro Nacional“.

Ese incremento rondaría los $ 
250 mil millones de pesos “en las 
partidas de las actividades 14, 15, 
16 y 25 del Programa 26 ‘Desa-
rrollo de la Educación Superior’ 
del Servicio 330 ‘Secretaría de 
Educación’”. Ello, “sin perjuicio 
del impacto de la actualización 
que pudiera corresponder por el 
período septiembre – diciembre 
del actual ejercicio”, aclaró la 
normativa, que luego remarcó 
que “la eventual aplicación de las 
prescripciones del referido pro-
yecto de ley implicaría un gasto 
adicional de aproximadamente $ 
811.569.000.000”. (DIB)

El presidente volvió a vetar una ley, como ocurrió con las jubilaciones
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ESFUERZOS DEL GOBIERNO

El FMI dijo que la situación social
en la Argentina es “muy delicada”
La vocera del organismo elogió la baja de la inflación y del déficit fiscal

La situación social en la 
Argentina es “muy delicada” 
pero el gobierno de Javier Milei 
hace esfuerzos para mejorarla, 
destacó la portavoz del Fondo 
Monetario Internacional.

Julie Kozack consideró que 
el crecimiento inclusivo es una 
“prioridad del Gobierno” libe-
rario.

En una conferencia de pren-
sa en Washington, la directora 
de Comunicaciones del Fondo 
habló sobre el elevado índice 
de pobreza del 52,9% al que se 
llegó en la Argentina al concluir 
el primer semestre del año.

“Hemos reconocido siste-
máticamente la situación social 
muy delicada, y esto se ha de-
mostrado en los datos de pobre-
za publicados recientemente”, 
señaló Kozack.

Destacó que “abordar estas 
altas tasas de pobreza y garan-
tizar que el crecimiento sea más 
inclusivo sigue siendo una prio-
ridad para las autoridades, que 
siguen tomando medidas para 
proteger a los más vulnerables”.

“Las autoridades han am-
pliado programas de asistencia 
social bien focalizados que 
benefician a las mujeres y los 
niños pobres. Añadiría que las 
medidas continuas para reducir 
la inflación y las reformas para 
fomentar el empleo y la inver-
sión deberían conducir a una 
mayor mejora de los salarios 
reales y de la actividad econó-
mica en el futuro, y sólo quiero 
decir que nuestro personal sigue 
participando activa y activamen-
te en esta esfera tan importante”, 

La portavoz del Fondo Monetario Internacional, Julie Kozack

subrayó.
Kozack habló además sobre 

el estado de la negociación del 
programa con la Argentina, que 
actualmente se encuentra en la 
novena revisión.

Pero evitó definirse sobre si 
están negociando un nuevo pro-
grama que podría desembolsar 
fondos frescos.

“Desde que concluimos la 
octava revisión, las autoridades 
han continuado con el programa. 
La puesta en práctica del progra-
ma ha resultado en una reduc-
ción considerable de la inflación 
y el déficit fiscal y hay indicios 
de una incipiente recuperación 
en la actividad y en los salarios 
reales. Pero sigue habiendo mu-

chos desafíos”, explicó.
Kozack destacó que “el per-

sonal del Fondo está colaboran-
do con las autoridades argentinas 
y hay conversaciones técnicas 
constantes en el contexto del 
programa actual. Proporciona-
remos más información al res-
pecto sobre esas conversaciones 
cuando la tengamos disponible”.

Dijo que el FMI está “empe-
zando a valorar el cumplimiento 
con los objetivos de final de 
septiembre, tanto en el frente 
fiscal como en el frente de las 
reservas y este trabajo técnico es 
continuado y se está desarrollan-
do ahora, por lo tanto, sería un 
momento prematuro para poder 
comentar esta cuestión”.

Acuerdo para promover
el desarrollo del litio

El gobernador Axel Kicillof 
suscribió en México un con-
venio de cooperación entre la 
Comisión de Investigaciones 
Científicas (CIC) de la pro-
vincia de Buenos Aires y Litio 
para México (LitioMx), con el 
objeto de impulsar el trabajo 
articulado entre investigadores 
bonaerenses y mexicanos en 
materia de desarrollo del litio 
y su cadena de valor.

El acuerdo fue suscripto jun-
to al gerente regional de México 
y Centroamérica y Representan-
te de México en la CAF – Banco 
de Desarrollo de América Lati-
na y el Caribe, René Orellana 
Halkyer; el director general de 
LitioMx, Pablo Taddei Arriola, 
y la titular de su área de Mine-
ría, Diana Ruiz.

Se trata del primer convenio 
con financiamiento externo para 
la CIC, que ya lleva adelante 
investigaciones orientadas al 
agregado de valor en el litio 
junto al Conicet y la Univer-

sidad Nacional de La Plata, en 
especial en las áreas de energías 
renovables, movilidad eléctri-
ca y baterías ion litio. En ese 
sentido, la provincia también 
avanza con la construcción 
de un Centro de Investigación 
en Energías Renovables en 
el Campus Tecnológico de la 
institución.

El presidente de la CIC, 
Roberto Salvarezza, destacó 
en diálogo con Radio Provin-
cia que “estamos trabajando 
y transfiriendo parte del co-
nocimiento que adquirimos en 
Argentina sobre el agregado de 
valor al litio, mineral muy im-
portante para el almacenamien-
to de las energías renovables y 
la electro movilidad”.

En ese sentido, subrayó que 
“los esfuerzos del mundo están 
puestos en reducir las emisio-
nes de dióxido de carbono” 
y advirtió que las baterías de 
litio pueden ser “claves” para 
la transición energética. (DIB)

El gobernador, firmando el acuerdo

El Gobierno disuelve la ExCiccone
Tras el cierre de una empresa 

estatal ferroviaria, el Gobierno 
nacional confirmó que achicará 
la Casa de Moneda y eliminará la 
Compañía de Valores Sudameri-
cana, la ex Ciccone Calcográfica, 
bajo el argumento de que son 
deficitarias.

Así lo indicó el vocero presi-
dencial Manuel Adorni, quien la 
definió la Casa de Moneda como 
“una imprenta estatal con severas 
ineficiencias que se encarga de 
imprimir billetes, pasaportes, 
patentes de autos y estampillas”

“El Gobierno Nacional va a 
avanzar con la disolución de la 
Compañía de Valores Sudameri-
cana, la ex Ciccone Calcográfica, 
como se la conoce popularmente, 
recordada por seguramente uno 
de los casos de corrupción más 
grandes de las últimas décadas”, 
comunicó portavoz en la habitual 
conferencia de prensa.

Según Adorni, “la mala ad-
ministración anterior implicó 
un despilfarro de recursos, con 
deudas que hoy ascienden a los 

US$ 371 millones, un patrimonio 
negativo de US$ 78 millones y un 
resultado bruto negativo de US$ 
20,5 millones”

“Cabe resaltar que la decisión 
del kirchnerismo de negarse a 
emitir billetes de mayor deno-
minación desde el año 2020 se 
gastaron 4.700 millones de dó-
lares en importar billetes. Por si 
no se entiende, se gastaron 4.700 
millones de dólares en importar 
billetes para solventar la caza de 
la moneda, que es quien debería 
haber abastecido a la Argentina 
de estos billetes”, completó.

La ex Ciccone fue adquirida 
por el ex vicepresidente Amado 
Boudou, destinada a imprimir 
papel moneda y otra documenta-
ción oficial del Estado nacional. 
Incluso, por esta tarea el exfun-
cionario fue condenado a 5 años 
y 10 meses en 2018 por cohecho 
pasivo y negociaciones incom-
patibles con la función pública.

Para el vocero, la empresa 
configura “un delirio que repre-
senta fielmente la gestión de (Ser-

gio) Massa, (Alberto) Fernández, 
y la presidenta de Instituto Patria, 
Cristina Kirchner”.

Asimismo, detalló que bajo la 
gestión de Unión por la Patria se 
contrataron 211 empleados que 
conformaban un total de 1.300 
empleados. También cuestionó 
el jardín de infantes “La Mone-
dita”, al asegurar que gastaban 
en promedio 1,2 millón de pesos 
por niño. “Tenía 60 niños y había 
31 personas empleadas, prácti-
camente cada dos chicos había 
una persona contratada. Además, 
tenía un servicio médico con 8 
empleados, que hace 4 años tenía 
2 y gastaba 370 mil dólares por 
año”, criticó.

“En la Argentina que ya no 
imprime billetes para financiar 
a la política poco sentido tiene 
seguir con este absoluto despilfa-
rro para mantener una estructura 
al servicio de los degenerados 
fiscales”, sostuvo, y concluyó: 
“La readecuación de la Casa de 
la Moneda es el último clavo en 
el ataúd de la inflación”. (DIB)
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Dengue: los casos confirmados 
tienen antecedente de viaje
Según el gobierno bonaerense se registraron tres casos en los últimos meses

El Gobierno bonaerense 
publicó un nuevo boletín epi-
demiológico en el que detalló 
que en los últimos meses se 
registraron tres casos de dengue 
en la provincia de Buenos Aires, 
pero que todos cuentan con an-
tecedente de viaje.

Tal como viene informando 
DIB, la provincia no cuenta 
actualmente con circulación 
de dengue o de otros arbovirus 
(como zika o chikungunya), 
aunque sí hay tres contagios 
confirmados con antecedentes 
de viaje y otros casos probables 
que están en estudio.

“Entre el 23 de junio (sema-
na epidemiológica 26) y el 14 
de septiembre de 2024 (semana 
epidemiológica 37) se notifica-
ron 495 casos compatibles con 
dengue de los cuales 3 fueron 
confirmados, 13 son probables, 
447 en estudio y 32 fueron des-
cartados”, informó la cartera 
que conduce Nicolás Kreplak.

La cartera detalló que “los 
casos confirmados corresponden 
a personas con antecedente de 
viaje”. Dos de los contagiados 
habían estado en México y el 
restante en Brasil.

Asimismo, el Ministerio de 
Salud informó que las probables 
infecciones corresponden a las 
regiones sanitarias I (1 caso), IV 

Agente transmisor. Los mosquitos  Aedes aegypti

(4), V (1), VI (3), XI (3) y XII 
(1). “Dos de ellos tienen ante-
cedente de viaje y en el resto 
de los casos, la investigación 
epidemiológica se encuentra 
en curso”, detalló el ministerio.

La dependencia que conduce 
Nicolás Kreplak explica en el 
documento que “en ausencia de 
brotes (periodo inter epidémico) 
es el momento de adecuación de 
la vigilancia epidemiológica, la 
preparación y planificación de 
acciones para la próxima tem-
porada” de dengue.

Entre las acciones priori-
tarias, la Provincia incluye la 
notificación y el estudio de los 

casos sospechosos, y la elimina-
ción de todo criadero potencial 
del mosquito de los domicilios 
y lugares de trabajo, entre otros 
de tránsito continuo.

La información propicia-
da por Provincia surge en un 
ambiente de alarma, luego de 
que Kreplak señalara “se viene 
una epidemia de dengue muy 
grave” y que investigadores 
informaran sobre la presencia 
en el conurbano bonaerense de 
tres mutaciones genéticas en 
los mosquitos Aedes aegypti 
(trasmisores del dengue) que 
ahora son más resistentes a los 
insecticidas. (DIB)

Mesa para tratar las 
apuestas adolescentes
El Gobierno bonaerense creó 

una mesa interministerial y un 
observatorio para monitorear 
la problemática de las apuestas 
compulsivas de adolescentes 
y llevar adelante políticas para 
tratar la situación.

La medida fue tomada a tra-
vés del decreto Nº 2002/2024, 
publicado hoy en el Boletín 
Oficial, que lleva la firma del 
gobernador Axel Kicillof y de los 
ministros Nicolas Kreplak (Sa-
lud), Javier Alonso (Seguridad), 
Juan Martín Mena (Justicia), Je-
sica Laura Rey (Comunicación), 
Andres Larroque (Desarrollo de 
la Comunidad) y Carlos Bianco 
(Gobierno).

La normativa crea la “Mesa 
Interministerial para la preven-
ción y tratamiento del Juego 
Compulsivo Problemático Ado-
lescente” con el fin de llevar 
adelante un “abordaje integral” 
de la situación desde distintas 
áreas de gobierno.

Entre sus objetivos, la mesa 
tendrá los de diseñar e imple-
mentar “políticas públicas ten-
dientes a la prevención, mori-
geración, reversión, asistencia y 
tratamiento del juego compulsivo 
problemático en niños, niñas y 
adolescentes”, concientizar sobre 
la problemática a través de distin-
tos medios y fomentar espacios y 
foros de sensibilización.

Asimismo, contempla “la ge-
neración de canales tendientes a 
la denuncia y posterior individua-
lización de las plataformas que 

Problemática. Crearán mesa interdisciplinaria

organizan y prestan actividades 
de azar sin contar con la habili-
tación por parte de la autoridad 
correspondiente” y el desarrollo 
de “propuestas de acciones y/o 
programas con el objeto de pro-
hibir la publicidad que promueva 
sitios de apuestas ilegales”.

A través del decreto, también 
se estableció la creación del “Ob-
servatorio de Juego Compulsivo 
Problemático Adolescente”, que 
integrarán la Mesa Interministe-
rial, representantes de universi-
dades nacionales y provinciales 
y otros actores interesados en la 
temática.

El Observatorio “tendrá por 
objeto generar mecanismos de 
monitoreo de la problemática en 
la provincia de Buenos Aires, así 
como confeccionar indicadores 
tendientes a evitar la prolifera-
ción y prevenir el juego compul-
sivo problemático en niños, niñas 
y adolescentes, proponiendo 
cursos de acción tendientes a una 
mejor efectivización de las polí-
ticas públicas para combatirlo”.

En sus considerandos, el 
decreto señala que un informe re-
ciente efectuado por el Observa-
torio de Adicciones y Consumos 
Problemáticos de la Defensoría 
del Pueblo bonaerense advirtió 
que “el 8,29 % de los/as argenti-
nos/as apostó en forma online en 
algún momento de su vida, cifra 
que se eleva al 12,5 % en jóvenes 
de entre 15 y 24 años, y alcanza 
el 15,5 % en el grupo de 25 a 34 
años”. (DIB)

Darán vía libre a las provincias 
para que importen medicamentos

El Gobierno nacional auto-
rizará a las provincias para que 
puedan comprar medicamentos 
en el exterior, tras un pedido 
del gobernador de Mendoza, 
Alfredo Cornejo, para importar 
remedios desde la India para 
abaratar costos.

El ministro de Desregula-
ción, Federico Sturzenegger, 
adelantó la decisión en un pos-
teo en redes sociales. “En las 
próximas horas el gobernador 
Alfredo Cornejo recibirá una 
carta del ministro de Salud, Ma-
rio Lugones, que revolucionará 
el mercado de medicamentos en 
Argentina” porque “confirmará 
que la Ley 16.463 de Medica-
mentos establece la jurisdicción 
provincial para la importación, 
uso y comercialización de me-
dicamentos en cada provincia”, 
señaló Sturzenegger.

“Esto quiere decir que el 
gobernador no tiene necesidad 
de autorización nacional para 
importar ningún tipo de medica-
mentos”, enfatizó el funcionario.

El ministro señaló que Cor-
nejo “está planificando comprar 
medicamentos de India que es-
timo generará una caída abrupta 
en el costo de los medicamentos 
en su provincia”.

“Por el alto costo de los 

Revolución. La medida apunta a generar un importante cambio en el mercado

medicamentos, la adherencia 
a tratamientos en Argentina es 
de solo el 30%, esto en el único 
país del mundo donde miles de 
dosis se vencen en sus cajas sin 
utilizar”, añadió Sturzenegger.

Desregulación
El funcionario indicó que 

“desde 2016 el costo de los 
medicamentos se ha duplicado 
en Argentina relativo a EEUU” 
y subrayó que “la reducción del 
precio de medicamentos es un 

objetivo obvio del Ministerio de 
Desregulación”.

“Las reformas necesitan de 
marco legal pero también de per-
sonas que se animen a cambiar 
las cosas”, insistió Sturzenegger.

“Hoy Alfredo Cornejo y Ma-
rio Lugones (y también Mario 
Russo que venía trabajando en la 
misma línea) son los héroes del 
día. Esperemos se sumen luego 
el resto de los gobernadores. 
El que no lo haga es porque no 
quiere”, cerró el ministro. (DIB)
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Marina Silva, la suboficial 
de Policía de San Luis que mató 
a sus dos hijos, escribió una 
carta dirigida a su pareja y sus 
familiares en la que explicaba las 
razones del doble crimen.

La acusada pidió “perdón” 
porque “no podía más” y ar-
gumentó que “no era culpa de 
nadie”, y se justificó con que 
“necesitaba paz”.

En este sentido, se expresó 
hacia sus seres queridos y su 
novio: “Pa y ma, los amo, herma-
nos gracias por todo y, Jonathan, 
perdón también, te amo. Perdón 
por no poder seguir más”.

Sobre sus dos hijos manifestó 
que “no quería que sean una car-
ga para nadie”, y añadió: “Los 
amo tanto Bauti y Sofía, necesito 
que estemos juntos”.

Acorralada por las deudas, 
trascendió que la policía debía 

Mató a sus hijos por las 
deudas y pidió perdón

un total de 6.7 millones de pesos, 
dinero que se repartía en distintos 
bancos y entidades financieras.

Por ejemplo, la Central de 
Deudores del Banco Central de 
la República Argentina informó 
una deuda con el Banco Nación 
por $3.269.000 y con Montemar 
por $2.269.000.

Además, otras morosidades 
indican que Silva debía unos 
$33 mil a Bersatex, $941 mil con 
Credlap, $48 mil a Argencred y 
94 mil pesos a Mercado Pago, al 
tiempo que todos retrasos eco-
nómicos corresponden a julio y 
agosto de este año.

La Justicia de la provincia 
dictó la prisión preventiva contra 
la mujer de 30 años y la imputó 
por los delitos de “homicidio do-
blemente calificado por alevosía 
y el vínculo agravado por el uso 
de arma de fuego”.///

Irracional. Marina Silva, la suboficial de Policía

Un hombre de nacionalidad 
dominicana que tenía pedido 
de captura internacional fue 
detenido

al ser acusado de abusar a 
menores y practicar la zoofilia 
en Colombia.

Según informaron fuentes de 
la Policía Federal a la Agencia 
Noticias Argentinas, agentes de 
la División Federal de Fugitivos 
y Extradiciones capturaron al ex-
tranjero de 63 años que en 2022

alquiló diferentes departa-
mentos en la ciudad de Cali, Valle 
del Cauca, donde llevaba niños 
y adolescentes para abusarlos 

Detuvieron a dominicano 
por pedofilia y zoofilia

sexualmente a cambio de dinero.
A su vez, los investigadores 

colombianos constataron que 
mantenía relaciones sexuales 
con animales y sometía a los 
damnificados a practicar actos 
de zoofilia.

Los efectivos intercambiaron 
información con Interpol Colom-
bia y llevaron a cabo diversos 
operativos para dar con el in-
volucrado, al tiempo que deter-
minaron que registraba ingresos 
a la Argentina, con domicilios 
declarados en la ciudad de Cór-
doba, según indicó la Dirección 
Nacional de Migraciones.///

La Justicia sentenció a seis 
años y medio a la mujer policía 
que paró a cargar GNC en una 
estación de servicio de la ciudad 
salteña de Orán y su auto explotó 
con 20 kilos de cocaína.

La sargento de la Policía Bo-
naerense, Sofía Esther Chaparro, 
además, fue condenada por el 
delito de transporte de estupe-
facientes agravado al tratarse 
de una funcionaria pública, en 
calidad de coautora, mientras 
que la inhabilitaron para ejercer 
el cargo por el mismo tiempo de 
la pena.

La fiscal interina de la Sede 
Descentralizada de Orán, María 
del Carmen Núñez, y la defensa 

Condenaron a la mujer policía que 
llevaba 20 kilos de cocaína en su auto

llegaron a un acuerdo de juicio 
abreviado a raíz del material 
probatorio.

El juez ordenó el decomiso 
del auto Ford Focus blanco que 
utilizó la uniformada, donde su 
marido, Fabián Giménez, tam-
bién se encuentra acusado de 
participar, sobre quien se lleva 
adelante un proceso similar.

El caso
El 7 de febrero pasado, la 

imputada, que circulaba junto a 
sus tres hijos menores, de 9, 13 
y 14 años, frenó en la estación de 
servicio Géminis Gas S.RL., em-
plazada en la avenida Palacios y

calle Nahuel Huapi de la ciu-

dad salteña.
Luego de bajar del vehículo, 

la policía le solicitó al playero 
que cargue el tanque de GNC 
por la suma de $1.500, y en ese 
momento estalló la parte trasera 
del Ford Focus tras la carga de 
gas, hecho que quedó registrado 
por las cámaras de seguridad.

A causa del siniestro, un 
polvo blanco quedó suspendido 
en el aire y varios paquetes rec-
tangulares de los que después se 
constató que era cocaína, queda-
ron esparcidos en el piso.

Uno de los niños sufrió una 
lesión leve en el ojo y fue asistido 
por el servicio de emergencia al 
igual que sus hermanos.///

Lidera el ránking de denuncias 
por robo: lo asaltaron 74 veces
Se trata de un productor agrícola misionero. Nunca hubo un detenido

En la ruta 14. Suelen producirse persecuciones cinematográficas entre contrabandistas y gendarmes

“Esto es tierra de nadie, la 
anarquía es total” dice Ricardo 
Ranger el productor agrícola del 
norte de Misiones que denunció 
haber sido robado en 74 ocasio-
nes sin que la justicia misionera 
detenga a nadie. El productor tiene 
su quinta a unos pocos kilómetros 
del río Paraná, muy cerca de la 
frontera con Paraguay.

Por las noches, desde su casa, 
se escuchan los sonidos de los 
disparos que trae el viento desde el 
río. Son usuales los enfrentamien-
tos de efectivos de la Prefectura 
con contrabandistas que pasan a 
Paraguay o ingresan mercadería 
ilícita al país.

Los oficiales de Gendarmería 
también tienen sus enfrenta-
mientos con contrabandistas de 
cigarrillos en las rutas nacionales. 
Periodistas de El Dorado noticias 
reportaron una semana trágica. 
Tres personas murieron en inci-
dentes directamente relacionados 
con el contrabando que asola las 
rutas provinciales.

“Parecen las películas de Mad 
Max donde se lucha en las rutas” 
explicó un vecino del lugar. Para 
Ranger, “Misiones puede con-
vertirse en la próxima Rosario a 

este paso”. La reciente muerte 
de un suboficial de Gendarmería  
Robert Barreto, de 31 años, arro-
llado por una camioneta repleta de 
cigarrillos de contrabando sobre la 
ruta 103, en el acceso al Parque 
Temático de La Cruz, a unos 45 
kilómetros de Posadas mostró la 
gravedad de la situación. En ese 
lugar se había instalado un retén 
del Escuadrón 11 de Gendarmería 
para un control de rutina.

Situación desesperante
La situación en la ruta na-

cional 14 es desesperante para 
los que viven a la vera de ella o 
realizan actividades productivas. 
La importancia de los pequeños 
medios de comunicación locales 
es crucial para poner en blanco 
sobre negro la difícil situación.

En los estudios de Radio Up 
95.5, Sergio Delapierre, productor 
yerbatero y Oscar Aumer, vecino 
de Eldorado, expusieron la gra-
vedad del problema que afecta al 
Alto Paraná y otras áreas cercanas.

“En los últimos cuatro años 
estamos debatiéndonos en un 
ambiente de inseguridad práctica-
mente total,  la situación se agravó 
en el último tiempo debido a la 

ineficiencia del sistema judicial y 
la falta de recursos en las fuerzas 
de seguridad locales. La justicia 
tiene un código penal muy relaja-
do, los jueces están presionados y 
no tienen cárceles para meter a los 
delincuentes” explicó Delapierre.

Los productores denunciaron 
que aquellos que son apresados 
por abigeato son liberados en 48 
horas. A la sensación de inseguri-
dad se le suma la de impunidad.  
Aumer señaló que en sus campos 
sufrió incendios que pueden haber 
sido intencionales.

El productor Roberto Bonetti 
de Tuyú Cuaré en San Ignacio, 
Misiones, decidió apelar al Pre-
sidente Milei. Le escribió una 
extensa carta donde denuncia que 
es víctima de avasallamiento en su 
propiedad de parte de integrantes 
de pueblos originarios que, ar-
mados con palos, arcos y flechas, 
expulsaron de su propiedad pri-
vada a “una humilde familia que 
oficiaba de cuidadora del predio”.

Para Bonetti, “…detrás de 
estas agresiones a la propiedad 
privada esta el equipo nacional de 
la pastoral aborígen, un grupo de 
pseudos religiosos, foquistas, que 
están escondidos en la religión 

y pretenden otorgar soberanía 
dentro de nuestro país a des-
cendientes de antiguos pueblos 
indígenas”que no reconocen a los 
argentinos”.

Pero, el productor más afecta-
do y que picó en punta para apa-
recer en los ránkings del Récord 
Guinnes es Ricardo Ranger. Va 
por la denuncia número 74. Desde 
el 5 septiembre del año pasado 
sufrió 74 robos, que lo llevaron a 

realizar igual cantidad de denun-
cias. Sin embargo, el productor 
asegura que nada pasa y que se 
vive un clima de anarquía.

Ranger aseguró “…hicimos 
todas las denuncias en la comisaría 
y en los juzgados de instrucción 
1 y 2 de El Dorado. Nos cons-
tituimos en querellantes en las 
causas y hay un oficio judicial que 
obliga al recorrido de la policía y 
gendarmería. 
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España recibió un récord de 
64,3 millones de turistas inter-
nacionales en los ocho primeros 
meses del año, un 11,2 por ciento 
más que en el mismo período del 
año anterior, según un informe 
del Instituto Nacional de Esta-
dística (INE) dado a conocer este 
miércoles.

En lo que respecta al gasto de 
los viajeros internacionales en 
España, en el periodo de referen-
cia aumentó un 17,6 por ciento 
interanual y alcanzó los 86.471 
millones de euros.

En agosto de este año, el últi-
mo mes contabilizado, llegaron al 
país europeo 10,9 millones de tu-
ristas internacionales, un 7,3 por 
ciento más que en el mismo mes 
de 2023, con un gasto de 15.363 
millones de euros, un aumento 
del 13 por ciento.

Cada visitante gastó ese mes 
una media de 1.405 euros, mien-
tras que el gasto por día fue de 188 
euros, al tiempo que la duración 
de la estancia mayoritaria entre 
los turistas fue de cuatro a siete 
noches.

En cuanto a la procedencia de 

España recibió récord de 
64,3 millones de turistas

los viajeros, los principales países 
emisores entre enero y agosto de 
este año fueron Reino Unido con 
cerca de 12,7 millones de turistas, 
Francia con casi 9,2 millones y 
Alemania con más de 8 millones.

Las comunidades autónomas 
(regiones) que más turistas reci-
bieron fueron Cataluña (noreste) 
con 13,7 millones de viajeros, 
islas Baleares (Mediterráneo) con 
11,2 millones y Canarias (océano 
Atlántico) con 9,9 millones.

“Debemos seguir apostando 
por la diversificación, la descon-
centración de la oferta turística, 
la desestacionalización y la di-
gitalización del sector para que 
la inyección de prosperidad que 
deja el turismo llegue a todos los 
rincones de nuestro país”, afirmó 
el ministro de Industria y Turismo, 
Jordi Hereu, en referencia a los 
datos presentados.

España, uno de los principales 
destinos turísticos del mundo, 
cerró 2023 con unas cifras his-
tóricas: más de 85 millones de 
viajeros internacionales y un gasto 
superior a los 108.000 millones 
de euros.///

La rambla de Barcelona. Uno de los atractivos de la región

La inflación del pasado sep-
tiembre, medida por la variación 
del Índice de Precios al Consumi-
dor (IPC), fue del 0,2 por ciento, 
por debajo del 0,5 por ciento del 
mismo mes de 2023, según el 
informe del Banco Central del 
Paraguay (BCP).

Con este resultado, la infla-
ción acumulada en lo que va de 
año asciende al 2,9 por ciento, 
por encima del 2,5 por ciento 
verificado en el mismo período 
de 2023.

Por su parte, la inflación in-
teranual se ubicó en un 4,1 por 
ciento, resultado menor a la tasa 
del 4,3 por ciento registrada en 
agosto, pero superior a la tasa 
del 3,5 por ciento registrada 
en el mismo período del año 
anterior.

El reporte oficial refiere que la 
inflación de septiembre se carac-
terizó por incrementos de precios 
en gran parte de las agrupaciones 
de la canasta, entre los que se 
destacaron los relacionados con 
los bienes durables de origen 
importado y los servicios.

Cae la inflación 
en Paraguay

No obstante, los compor-
tamientos mixtos observados 
en la agrupación de alimentos, 
caracterizados principalmente 
por reversiones esperadas en los 
precios de productos del rubro 
hortícola, contribuyeron a ate-
nuar el resultado del mes.

En los alimentos se registra-
ron aumentos de precios de la 
carne vacuna y en menor medida 
en otros rubros como productos 
panificados, harinas, pastas, café, 
yerba mate, pescados, condimen-
tos y comidas semipreparadas, 
aceites y bebidas no alcohólicas. 
Por otro lado, entre las dismi-
nuciones de precios observadas 
en los alimentos figuran las 
hortalizas y tubérculos frescos, 
los productos lácteos apuntados 
principalmente en quesos, azúcar 
y carne de aves.

Con relación a los bienes du-
rables de la canasta, verificaron 
alzas de precios los automóviles, 
teléfonos móviles, equipos de 
sonido, equipos informáticos, 
muebles para el hogar y electro-
domésticos.///

Al gobierno de Nicolás Ma-
duro no le “importa” la difusión 
de actas electorales presentadas 
ante la Organización de Estados 
Americanos (OEA) por el Centro 
Carter que dan por ganador al opo-
sitor Edmundo González Urrutia 
en las elecciones presidenciales 
celebradas en Venezuela el pasado 
28 de julio.

Así lo advirtió el ministro del 
Interior de Venezuela, Diosdado 
Cabello, en su programa “Con el 
Mazo Dando”.

El “número 2” del chavismo 
fustigó a la entidad fundada por 
el expresidente estadounidense 
Jimmy Carter y su esposa Rosaly-
nn, mientras que también criticó 
duramente la OEA, donde fueron 
presentadas las actas.

“(Jimmy) Carter vino a Vene-
zuela en su momento y dijo que 
el sistema electoral venezolano 
era el mejor del mundo”, recordó  
Cabello en declaraciones recogidas 
por Biobiochile.

“Viene ahora lo que queda del 
Centro Carter, viviendo de lo que 
hizo ese señor, a mostrar unas actas 
allá en la OEA”, agregó.

Cabello también cargó contra 
la asesora principal para América 
Latina del Centro Carter, Jennie 

El gobierno de Maduro no le 
importa lo que diga el Centro Carter

Uno de los líderes. Diosdado Cabello, ministro del Interior de Venezuela

Lincoln,
“La OEA que se vaya a lavar 

ese chaleco, no nos importa lo 
que diga la OEA, no nos importa 
lo que diga esta señora del Centro 
Carter”, advirtió.

 Además, aseguró que “esta 
señora presenta un informe que ya 
estaba hecho antes de venir a Vene-
zuela, porque son parte del plan”.

 En el mismo sentido, señaló 
que “en Venezuela el pueblo de-
cidió, y este pueblo sale el 10 de 
enero a juramentarse junto a su 
presidente Nicolás Maduro”.

También se preguntó por qué 

Estados Unidos no acepta ob-
servadores, a la vez que quiere 
imponerlos en otros países: “Ahí 
es donde mi comandante Chávez 
decía ´váyanse al carajo´”, lanzó.

Con el mismo tono, el presi-
dente de la Asamblea Nacional 
de Venezuela, Jorge Rodríguez, 
también criticó a la asesora, al 
calificarla de “agente del USAID 
(Agencia de EE.UU. para el Desa-
rrollo Internacional)”.

“No nos haremos eco de su ba-
sura, nosotros respetamos el legado 
de Jimmy Carter que ella ensucia”, 
escribió en su cuenta de X.///

Israel mata a 16 personas en un 
ataque aéreo contra Tulkarem
Aseguran que entre los caídos está el líder del grupo Hamás

El Ejército de Israel aseguró 
haber matado a un líder del gru-
po palestino Hamás en el ataque 
que lanzó este jueves contra el 
campamento de refugiados de 
Tulkerem, en Cisjordania ocupa-
da, en el que murieron al menos 
18 personas, según cifras del 
Ministerio de Sanidad palestino.

La agencia de noticias pa-
lestina Wafa informó de que 
aviones israelíes bombardearon 
una cafetería y que 18 personas 
perecieron en el ataque.

Según el Ejército, en el ata-
que, lanzado en coordinación con 
el servicio de inteligencia nacio-

nal israelí (Shin Bet), murió el 
cabecilla de Hamás en Tulkarem, 
identificado como Zahi Yaser 
bdel Razaq Awfi.

Campamento de refugiados
El Ejército israelí se limitó a 

informar en un comunicado de 
que había lanzado un ataque en 
coordinación con el Centro Na-
cional de Inteligencia (Shin Bet) 
y que, posteriormente, ofrecería 
más detalles. La agencia palestina 
aseguró que un misil impactó con-
tra un café popular situado en el 
callejón Al Hamam, en el campa-
mento de refugiados de Tulkarem.

En el último año, Israel ha 
matado en Cisjordania a 720 pa-
lestinos, entre ellos 160 menores, 
según el Ministerio de Sanidad.

Solo en Tulkarem, al menos 
94 palestinos han muerto desde 
enero, incluidos ocho menores 
de 15 y 17 años, según un segui-
miento de EFE.

La mayoría han muerto por 
disparos de soldados pero más de 
una treintena en ataques aéreos, 
una táctica que Israel no emplea-
ba en urbes y campamentos de 
refugiados en Cisjordania desde 
la Segunda Intifada, hace dos 
décadas.///

Bajo fuego. Aspecto de edificios dañados en Dahieh, un suburbio del sur
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LIGA PROFESIONAL

Huracán va contra Sarmiento y
Unión choca ante Central Córdoba
El globo y el tatengue quieren acercarse a Vélez

Huracán y Sarmiento jugarán 
este viernes, desde las 21 en el 
Estadio Tomás Adolfo Ducó, en 
el marco de la fecha 17 de la Liga 
Profesional. El conjunto dirigido 
por Frank Darío Kudelka quiere 
volver al triunfo, pero para ello 
deberá superar al conjunto de 
Junín que viene de lograr una 
importante victoria en la jornada 
pasada.

El Globo, por la liga, viene de 
dos partidos sin conocer la derro-
ta. Luego de haber conseguido 
un empate frente a Argentinos 
Juniors, una derrota con Tigre 
y una caída frente a Deportivo 
Riestra, logró levantarse con la 
clasificación a las semifinales de 
la Copa Argentina, al vencer por 
1-0 a Talleres (RdE) lo que le dio 
envión para luego golear a Lanús. 
En su última presentación, no sa-
lió del cero frente a Godoy Cruz.

Sarmiento consiguió un triun-
fo que era urgente. El equipo de 
Junín había registrado la última 
victoria en la jornada 7, cuando 

Huracán busca seguir prendido en la pelea por el título

venció a Racing por 1-0. A partir 
de allí obtuvo 4 derrotas –con 
River, Riestra y Central Córdo-
ba- y 5 empates –Belgrano, Ar-
gentinos, Tigre, Lanús y Godoy 
Cruz- y comenzó a caer en la 
tabla. En la última jornada, para 
su suerte, venció a Unión por la 
mínima.

Hora: 21.00
TV: ESPN Premium
Árbitro: Facundo Tello
VAR: Mauro Vigliano
Estadio: Tomás Adolfo Ducó

En Santa fe
Previamente, Unión y Cen-

tral Córdoba se enfrentarán en 
Santa Fe, desde las 19, por la 17° 
jornada de la Liga Profesional 
2024. El Estadio 15 de Abril será 
el escenario donde el Tatengue 
buscará la victoria para continuar 
peleando arriba, mientras que el 
Ferroviario quiere seguir huyen-
do del fondo de la tabla.

 Unión fue uno de los ani-
madores de la Liga Profesional 

hasta la dura derrota por 5-1, en 
Victoria, ante Tigre. Le costó 
recuperar la senda del triunfo y, 
tras los empates ante Riestra y 
Lanús, volvió a sumar de a tres 
ganándole 3-1 a Godoy Cruz. Sin 
embargo, en su última presenta-
ción cayó en 1-0 ante Sarmiento 
en Junín. El Tatengue ocupa la 
cuarta posición de la tabla, a un 
punto de Huracán.

Central Córdoba viene en 
una muy buena racha: lleva siete 
jornadas sin derrotas y ha pasado 
dos series de Copa Argentina. El 
Ferroviario ya salió del fondo de 
la tabla y viene de cuatro sólidos 
triunfos en fila: le ganó a Instituto 
de Córdoba por 2-1 en Santiago 
del Estero, venció a Temperley 
en la Copa, derrotó por 3-1 a Sar-
miento y logró una victoria ante 
Barracas en su último encuentro.

Hora: 19.00 
TV: TNT Sports 
Árbitro: Darío Herrera
VAR: Andrés Gariano
Estadio: 15 de Abril

Futsal: Argentina va por
el título contra Brasil

La selección argentina le ganó 
3-2 a Francia en el Mundial de 
Futsal y clasificó a su tercera 
final consecutiva, en la que se 
enfrentará ante Brasil.

Los goles para los actuales 
subcampeones de América y 
del mundo los hicieron Kevin 
Arrieta, por duplicado, y Ángel 
Claudino, mientras que para los 
franceses anotaron Nicolás Me-
néndez y Mamadou Toure.

El partido comenzó favorable 
a los dirigidos por Matías Lu-
cuix, que se vieron rápidamente 
en ventaja a los dos minutos de 
juego gracias a una muy buena 
ejecución de penal de Kevin 
Arrieta.

Los galos consiguieron el em-
pate a los cinco minutos, con un 
potente disparo de Nicolás Me-
néndez que se desvió en Lucas 
Bolo Alemany, pero la Argentina 
se puso nuevamente arriba en el 
marcador, luego de una buena 
asistencia de Cristian Borruto.

En el complemento, Francia 
salió a presionar más arriba y 
tuvo contra las cuerdas a los 
jugadores argentinos durante 
los primeros minutos. De esta 

manera fue como llegaron al 
empate, cuando Mamadou Toure 
aprovechó un rebote muy largo 
del arquero de la “Albiceleste”, 
Nicolás Sarmiento.

Pese al golpe que significó el 
empate provisorio de los juga-
dores galos, Argentina reaccionó 
rápido y comenzó a generar nue-
vamente varias situaciones para 
volver a ponerse en ventaja.

El gol de la victoria para la 
Argentina llegó cuando quedaban 
solo tres minutos y medio para el 
final del partido, a través de una 
nueva anotación de Arrieta.

Con esta victoria, la selección 
argentina clasificó por tercera 
ocasión consecutiva a la final del 
Mundial de Futsal. La primera 
fue en 2016, cuando se quedaron 
con el título tras vencer 5-4 a 
Rusia, mientras que en la últi-
ma edición cayeron 2-1 contra 
Portugal.

La final será este domingo a 
las 12 del mediodía contra Brasil, 
que el miércoles se impuso 3-2 
sobre Ucrania. La “Verdeamarel-
ha” va en busca de su sexto título 
mundial, tras los conseguidos en 
1989, 1992, 1996, 2008 y 2012.

Argentina derrotó a Francia por 3 a 2

Trabas en la negociación para
la llegada de Gago a Boca

La negociación por la in-
corporación de Fernando Gago 
como nuevo técnico de Boca 
volvió a tener trabas, ya que aún 
no existe un acuerdo sobre quién 
debe abonar los dos millones 
de dólares por la cláusula de 
rescisión con las Chivas de Gua-
dalajara, que a su vez le ofreció 
una renovación contractual por 3 
años con la posibilidad de dirigir 
a la selección de México.

El club mexicano pretende 
que el entrenador continúe, 
después de concluir su contrato 
en diciembre próximo, por tres 
años más según revelaron a la 
Agencia Noticias Argentinas 
fuentes vinculadas a la nego-
ciación.

En la reunión que mantuvo 
Gago con los directivos mexi-
canos del club que encabeza el 
empresario y accionista Amaury 

Vergara se le ofreció la continui-
dad y se mencionó la posibilidad 
de que si tiene una buena gestión 
su camino a dirigir la selección 
de México estaría allanado.

Además, los directivos le 
expresaron, según esas fuentes, 
que lo desean ver al frente del 
equipo en el clásico Tapatío 
frente a Atlas y el 13 de octubre 
cuando Chivas choque contra el 
América, en el clásico mexicano 
que se jugará en NRG Stadium 
de Houston, Estados Unidos.

En tanto, el Consejo del Fút-
bol aguarda que Gago tome una 
decisión lo más pronto posible y 
viaje a la Argentina para firmar 
su contrato con Boca. La idea 
es que el entrenador que reem-
plazará a Diego Martínez sea 
presentado el próximo martes.

Por su parte, en el predio 
deportivo de Ezeiza, el técnico 

interino Mariano Herrón realizó 
una práctica de fútbol donde 
paró el posible equipo que en-
frentará el domingo próximo 
a las 21, en La Bombonera, a 
Argentinos Juniors por la fecha 
17 de la Liga Profesional.

Boca saldría al campo de 
juego con: Leandro Brey; Luis 
Advíncula, Cristian Lema, Aa-
ron Anselmino, Lautaro Blanco; 
Kevin Zenón, Ignacio Miramón, 
Tomás Belmonte; Miguel Me-
rentiel, Edinson Cavani o Milton 
Giménez y Brian Aguirre.

Tras el partido contra Argen-
tinos Juniors, Boca irá a Victoria 
para enfrentar a Tigre, el do-
mingo 20, y el miércoles jugará 
contra Gimnasia por los cuartos 
de final de la Copa Argentina en 
el estadio Malvinas Argentinas 
de Mendoza o en el Madre de 
Ciudades de Santiago del Estero.
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CLASIFICADO

El Inter Miami de Lionel Messi
jugará el Mundial de Clubes 2025
Luego de haberse alzado con el Supporter’s Shield de la MLS, se confirmó que 
el equipo de la Pulga jugará el certamen y podría cruzarse con Boca o River el 
año próximo

Finalmente, después de lo que 
fue la obtención del Supporter’s 
Shield, Inter Miami recibió la 
notificación de que será parte del 
Mundial de Clubes 2025. Así, 
Lionel Messi podría cruzarse en 
el camino de River o Boca en el 
certamen que se disputará a me-
diados del año próximo.

En concreto, al momento de 
confeccionar el nuevo formato 
de competición con 32 equipos, 
la FIFA reservó un cupo para el 
país anfitrión, sin determinar la 
manera en la que debía definirse al 
participante. Así, la posibilidad que 
crecía día a día era que el ganador 
del Supporter’s Shield sea quien se 
quede con ese cupo, algo que, fi-
nalmente, se confirmó este jueves.

Ahora bien, ¿qué es el Suppor-
ter’s Shield? Es un trofeo que se 
otorga al equipo que termina en 
la cima de la tabla de posiciones 
global -tomando en cuenta am-
bas conferencias- al finalizar la 
temporada regular. El galardón, 
además, traía consigo el beneficio 
de contabilizar como un título ofi-
cial y de darle al vencer la ventaja 
de enfrentar al último clasificado 
a los playoffs. Ahora, ese trofeo 
permitió que las Garzas logren la 
clasificación al Mundial de Clubes.

“Era un grupo
para pelear esto”

El astro argentino Lionel Mes-
si, conquistó su título número 46 
en su carrera, ya que se obtuvo 
junto a Inter Miami la Supporters´ 
Shield tras vencer a Columbus 
Crew por 3 a 2, algo que valoró 
y resaltó a sus compañeros de 
equipo.

“Contento por este grupo. Lo 
dijimos, sabíamos que era un gru-
po para pelear esto. Nos hicimos 
cargo desde el principio. Tenemos 
jugadores como para hacerlo”, 
afirmó el campeón del mundo.

En la misma línea, agregó: “Fe-
liz de conseguir el primer objetivo 
y ya pensar en lo que se viene. Hoy 

Messi continúa sumando títulos y engrosando su récord

fue un rival muy duro, el campeón 
de la Leagues Cup y jugó la otra 
final también. Es un grandísimo 
equipo, muy bien trabajado. Con 
uno más, sufrimos hasta el final”.

Por otra parte, aseguró que, de 
la mano de Gerardo “Tata” Marti-
no como entrenador y el salto de 
calidad que tuvo la plantilla con 
Luis Suárez, Sergio Busquets y 
Jordi Alba, “la idea fue clara, de 
querer ser protagonista desde el 
principio, querer tener la pelota”.

“Llegaron jugadores impor-
tantes. Hizo que el equipo crezca 
mucho más desde el juego, la 
personalidad. Intentamos competir 
todos los partidos. Competimos 
muy bien en la Leagues Cup y nos 
faltaban muchos jugadores. Du-
rante todo el año tuvimos muchas 
lesiones. No pudimos estar todos 
juntos casi nunca. Por una cosa u 
otra, no se daba”, expresó.

Con este triunfo, Inter Miami 
llega a 68 puntos en la tabla: quedó 
a cinco unidades de romper el ré-
cord de New England Revolution 
(lo logró en 2021). Más allá de eso, 
Messi consideró que este dato “es 
secundario”.

“Si bien tenemos una linda 
oportunidad para quedar en la 
historia de eso también, creo que 
es lo de menos. El primer objetivo 
está cumplido. Ahora a pensar en 
lo que se viene”, resaltó.

“El primero es a tres, pero 
después es a un partido, que puede 
pasar cualquier cosa... Pero tene-
mos una gran ventaja, que jugamos 
todos los partidos de local. Es lo 
que buscábamos. De local somos 
muy fuertes. Cuando salís a jugar 
a cualquier estadio de la MLS, no 
es fácil. De local tenemos una gran 
ventaja. Hay que demostrarlo”, 
sentenció.

Doblete de Castellano
para que gane Lazio

Se disputó la segunda fecha 
de la Europa League 2024/25 
y hubo presencia argentina más 
que destacada en la primera tanda 
de encuentros. Valentín Cas-
tellanos firmó un doblete en la 
goleada de Lazio. Luis Vázquez 
encabezó la remontada de Ander-
lecht, Santiago Hezze convirtió 
para Olympiakos, Mauro Icardi 
asistió en el empate de Galata-
saray y Cristian “Cuti” Romero 
dijo presente en el triunfo de 
Tottenham. 

El ex-delantero de Girona 
fue vital en la aplastante victoria 
de las Águilas sobre Nice, al 
convertir el 2-0 y 3-1 parcial de 
lo que sería 4-1 definitivo que 
permite a la escuadra romana 
firma su segundo triunfo al hilo 
y encabezar la tabla de posicio-
nes del certamen. Otro goleador 
argentino que dijo presente fue 
Vázquez, ya que el ex-Boca 
logró el empate transitorio para 
el gigante de Bélgica en lo que 

sería un triunfo vital en su visita 
a Real Sociedad en el País Vasco.

Santiago Hezze en Huracán 
siempre se destacó por su gran 
presencia en la mitad del terre-
no de juego y olfato goleador 
dentro del área, el cual volvió 
a demostrar en la goleada 3-0 
sobre Sporting Braga. El volante 
acompañó de cerca la jugada y no 
desaprovechó el rebote que cayó 
sobre sus pies para lograr el 2-0 
parcial. Mauro Icardi se acostum-
bró a marcar goles en Turquía 
pero en esta oportunidad asistió 
a su compañero Dries Martens, 
el 1-0 transitorio que finalizó en 
2-2 entre su Galatasaray como 
visitante de Riga en Letonia.

Sin goles en su cuenta per-
sonal pero con tres puntos bajo 
el brazo es que Cristian “Cuti” 
Romero se fue de la visita ries-
gosa de Tottenham, que con el 
central de la Selección Argentina 
como capitán triunfó por 2-1 ante 
Ferencvarosi en Hungría.

Taty Castellanos, goleador en Italia

Se confirmó la lesión
de Nicolás González

Juventus de Italia confirmó la 
lesión que sufrió el delantero Ni-
colás González en el encuentro por 
Champions League, quien quedó 
desafectado de la convocatoria de 
la Selección argentina para la doble 
fecha de Eliminatorias.

El bicampeón de América su-
frió una lesión de grado bajo en el 
recto femoral de la pierna derecha 
en el encuentro entre la Juventus y 
el RB Leipzig por la Uefa Cham-
pions League.

De esta manera, González no 
estará para disputar los encuen-
tros ante Venezuela y Bolivia de 
Eliminatorias, que se disputarán el 
jueves 10 y el martes 15 de octubre 

respectivamente.
El futbolista de 26 años sintió 

una molestia a los 10 minutos 
del partido, fue atendido por los 
médicos e instantáneamente fue 
sustituido. Luego de realizarse 
estudios, la “Vecchia Signora” 
emitió un comunicado informando 
el grado de la lesión.

Esta noticia llega en un pésimo 
momento, ya que el surgido en Ar-
gentinos Juniors es una pieza clave 
para el entrenador nacional, Lionel 
Scaloni, ya que se adueñó del lugar 
que dejó vacante Ángel Di María 
tras su retiro del seleccionado.

Se espera que en el corto plazo 
el técnico anuncie a quien citará.

Masters 1000 de Shanghái: debut
y derrota para Navone y Díaz Acosta

Los tenistas argentinos Mariano 
Navone y Facundo Díaz Acosta 
perdieron en la primera ronda del 
ATP Masters 1000 de Shanghái, el 
octavo torneo de esta categoría en 
la temporada. Navone, uno de los 
jugadores con un mayor avance en 
la temporada, cayó por 3-6, 6-4 y 
6-3 ante el japonés Kei Nishikori, 
quien supo ser número 4 del mundo 
y finalista del US Open en 2014.

Nishikori, de 34 años, jugó muy 
pocos partidos en los últimos años 
por diversos problemas físicos, pero 
parece haber dejado estos temas 

atrás y en la segunda parte del 2024 
demostró un gran nivel que lo ilu-
siona con pelear nuevamente ante 
los mejores del mundo.

Díaz Acosta, por su parte, no 
pudo ante el neerlandés Tallon 
Griekspoor, que lo superó por 6-4, 
6-7(6) y 6-3. El campeón del ATP de 
Buenos Aires no pudo conseguir re-
gularidad en el circuito tras el título 
conseguido ante su gente en febrero 
de este año, donde ilusionó a mu-
chos con el gran nivel demostrado.

De esta manera, los únicos 
argentinos en carrera en el Masters 

1000 de Shanghái son Sebastián 
Báez (22°), Francisco Cerúndolo 
(27°) y Tomás Etcheverry (31°), 
quienes debutarán en la segunda 
ronda por estar entre los preclasi-
ficados. La primera presentación 
para Báez y Etcheverry será este 
viernes por la madrugada, mientras 
que Cerúndolo saldrá a la cancha el 
sábado, aunque aún no se conoce 
el horario exacto. Etcheverry se las 
verá con el neerlandés Botic van 
de Zandschulp, Báez con el francés 
Gael Monfils y Cerúndolo con el 
kazajo Alexander Shevchenko.
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